© Média 1000, 2018

ISBN : 978-2-74482-668-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je vous recopie tel quel, sans (presque) rien changer, un mail que j’ai reçu de Charlotte, une copine d’Italo. Il l’avait amenée chez moi cet été et m’avait déclaré, en me la présentant : « Tiens, Giorgio, je t’ai apporté un vagin du Var. Si tu veux t’en servir, c’est un vagin qui a les idées larges… »

Nous nous étions donc amusés avec le vagin de Charlotte (et avec son anus) et par la suite, j’étais devenu assez copain avec elle, on s’envoyait des mails. Voici donc celui que j’ai reçu récemment :

« Giorgio, il faut que je vous raconte toute affaire cessante, la revanche délicieuse (je “baise” mes mots) que j’ai pris sur ce salaud d’Italo. Vu qu’il m’emmène chez ses copains en me traitant de vagin, j’ai exigé la réciproque, l’emmener, lui, chez mes copines, réduit à n’être qu’un pénis. Il n’a pas dit non, de toutes façons, je ne lui avais pas laissé le choix, s’il voulait continuer à jouer avec mon vagin et à le prêter à tous ses copains pour se la faire macho, c’était à prendre ou à laisser.

« J’en pisse encore de rire, Giorgio (ce qui ne m’a pas empêchée de mouiller ma culotte autrement). J’avais donc cette amie divorcée, qu’il connaissait de vue (dans notre patelin tout le monde se connaît plus ou moins) et comme elle m’avait confié qu’elle se servait d’un gode, je lui ai dit :

— Je vais t’en amener un très perfectionné.

« Elle n’a pas dit non. On arrive dans sa villa du bord de mer, elle était dans la véranda. Elle nous regarde sans comprendre, ils se serrent la main, je lui fais la bise et toc :

— Le voilà, dis-je, en lui montrant Italo (il ne bandait pas, je vous jure), c’est mon pénis.

— Ton… ton…

— Eh bien oui, mon pénis, il s’appelle Italo. C’est le pénis dont je me sers depuis que j’ai divorcé ; si tu veux, je te le prête. T’en dis quoi ? Tu veux pas l’essayer ? Tu vas voir, c’est quand même autre chose que tes trucs en plastoc.

« Giorgio, vous auriez vu les quinquets qu’elle ouvrait ; et rouge comme une betterave, j’exagère à peine. Moi, je défais la braguette d’Italo qui contemplait la ligne bleue des Vosges, les mains dans les poches, en cherchant à se la jouer blasé, je sors sa queue (plutôt mollassonne), ses couilles… On était assis dans des fauteuils d’osier. Je lui fais écarter les cuisses pour qu’elle ait une vue d’ensemble. Elle referme lentement sa bouche et lève les yeux sur Italo qui se garde bien de lui rendre son regard. Délicatement, je fais glisser le prépuce pour découvrir le gland et, ma foi, il commence à bandouiller…

« Cela étant, je fais la conversation à ma copine, et comment ça va, et patin, et couffin. Elle se remet peu à peu de sa surprise, même si elle ne comprend pas toujours ce qui se passe.

« Que je vous précise, Giorgio mio, qu’on avait convenu qu’il jouerait le rôle qu’il me fait jouer si souvent : je ferais ce que je voudrais avec sa queue et il n’aurait pas le droit de parler ; réduit à l’état de gode à deux pattes, le tombeur du Var !

« Et donc, elle se marrait carrément, maintenant, en se demandant si c’était du lard ou du cochon, et ce salaud commençait à bander sec. Moi, je le branlicotais doucettement, je jouais avec ses couilles, je lui griffais le gland, et on sirotait nos verres (il avait le sien, quand même), on croquait nos olives, ma copine et moi on se donnait des nouvelles d’unetelle et d’unetelle, on cassait du sucre sur leur dos, quoi, vous savez comme sont les femmes…

« C’était à peindre, Giorgio, les yeux de la copine qui ne se croyaient pas eux-mêmes, l’air sérieux d’Italo, très pensif, très zen, vous voyez, l’air d’être là sans y être – je vous l’avouerai, Giorgio, j’en mouillais ma culotte ! »

Voilà, j’ai rempli mes deux pages, je vous laisse donc en compagnie de Marie, une délurée comme je les aime.

Amusez-vous bien avec elle, amies, amis, et à la prochaine. Votre dévoué

E.

1

Je suis une jeune femme noire plutôt cool, j’aime rigoler, faire la fête, mais surtout j’aime baiser. Je ne me prends pas au sérieux, j’essaie de prendre la vie comme elle vient. J’ai vingt-cinq ans et je suis voluptueuse. Je suis née au Gabon, à Libreville, où j’ai fait toute ma scolarité dans des écoles françaises ; d’ailleurs, je porte un prénom d’origine française, Marie.

Mes parents ont toujours aimé la France, mon père y a travaillé un temps avant de revenir définitivement au Gabon ; mes parents sont noirs, j’ai moi-même la peau très noire.

Nous avons de la famille en France. Mes parents, très alertes et très dynamiques, travaillent encore tous les deux dans l’industrie pétrolière.

Je suis d’abord venue en France pour passer deux mois de vacances ; en même temps, j’avais convenu avec mes parents que si je trouvais un travail, je pourrais rester.

Je me suis toujours très bien entendue avec mes parents comme avec mes deux frères plus jeunes que moi. Etant l’aînée de la famille, je n’ai jamais eu de problèmes, ma mère m’a rapidement mise au parfum des réalités de la vie.

— Ne t’étonne jamais de rien, m’affirmait-elle régulièrement durant mon adolescence, les hommes ne sont que ce qu’ils sont !

Mes parents seraient très heureux de m’avoir toujours à leurs côtés, mais ils savent que l’Afrique est perpétuellement sur un volcan, que les régimes politiques sont fluctuants et souvent instables.

A Libreville, ils ont de nombreuses relations professionnelles, ils auraient pu facilement me trouver un emploi ; pourtant, quand je leur ai annoncé mon envie d’aller en France, non seulement pour y passer des vacances, mais aussi pour tenter de trouver un travail, ils m’ont tout de suite approuvée, comme si ce séjour était un rite initiatique.

Mon père, d’ailleurs, m’a encouragée, m’entretenant de ses propres expériences françaises… avec un sourire complice.

2

Quand je suis arrivée en France, j’ai d’abord été hébergée chez des cousins, à Argenteuil, dans un pavillon de la banlieue parisienne ; c’était convenu d’avance. Les vacances, c’est chez eux que j’étais censée les passer.

Adolescente, j’étais déjà venue en France, j’en gardais une bonne impression. Je ne me souvenais plus que le ciel pouvait être aussi gris ! Il est vrai que le jour de mon arrivée à Roissy, il pleuvait ; je venais de quitter l’Afrique et son soleil ; en quelques heures à peine, je me suis retrouvée dans la grisaille parisienne.

Depuis mon départ du Gabon, je n’avais pas touché une queue ; pourtant, dans l’avion, j’ai bien cru vivre une aventure, mais au dernier moment mon chevalier blanc s’est rétracté.

Durant le voyage, un homme n’a pas cessé de me fixer. A force de me mater, il m’a excitée et m’a donné envie de baiser.

Je m’apprêtais à me lever de mon siège, j’espérais sincèrement qu’il me suivrait ; mes regards en disaient long, mais il n’a pas eu le courage de ses désirs. Je rêvais pourtant de me faire mettre. Quoi de plus naturel que de s’envoyer en l’air à dix mille mètres d’altitude !

Devant la porte des toilettes, j’ai attendu un long moment ; d’ailleurs, une hôtesse m’a interrogée :

— Voulez-vous quelque chose ?

— Non, madame, je ne veux rien !

Elle m’a regardée bizarrement, puis s’en est allée. Mon chevalier au regard insistant n’est jamais venu. Il avait le regard farouche, mais la démarche poussive. Las de l’attendre, j’ai craqué, je suis partie me masturber dans les toilettes, mais j’ai d’abord fait pipi car entre-temps l’envie s’était faite de plus en plus pressante.

Quand j’ai eu fini de pisser, j’ai glissé une main entre mes cuisses, j’ai écarté les jambes ; ma culotte tirait sur mes deux mollets. Je me suis longuement caressée avant de connaître la jouissance, je voulais en profiter. Je n’étais pas très à l’aise dans cet avion. Me caresser était une manière comme une autre d’apaiser mon angoisse.

Certains boivent avant de monter dans un avion, d’autres prennent des cachets ; moi, je me suis branlée pendant le vol, ça m’a fait un bien fou !

A Roissy, on m’attendait ; ensuite, tout est allé très vite. A peine une heure plus tard, je découvrais le pavillon de banlieue dans lequel j’allais vivre pendant quelque temps.

Aussitôt arrivée, j’ai été assaillie de questions. J’apportais des nouvelles du pays, j’étais déboussolée, je me faisais l’effet d’un messager entre deux continents.

Dès les premiers jours en France, il n’a pas cessé de pleuvoir, ça me rendait triste ; je me suis alors juré de mettre de la couleur dans ma nouvelle vie afin de m’éviter un séjour catastrophique. Pour moi, la couleur est synonyme de sexe. J’ai toujours aimé les hommes, j’ai toujours aimé baiser et je n’ai pas de limite.

Je n’ai pourtant que vingt-cinq ans, mais déjà de l’expérience. En Afrique, le sexe n’est pas tabou, il est même glorifié. Les hommes africains aiment les femmes… toutes les femmes !

En revenant sur le sol français, j’ai été surprise, puis amusée par le soin et l’énergie que mettent les Françaises à gommer leurs rondeurs. En Afrique, c’est le contraire, les rondeurs sont très appréciées.

A Argenteuil, hébergée par une cousine de ma mère, une femme noire et son mari, lui aussi noir, ainsi que leurs quatre enfants, je me suis immédiatement sentie à mon aise. La solidarité africaine n’est pas un vain mot.

Je participais aux travaux domestiques, je m’étais parfaitement intégrée à la vie de la maisonnée ; il me manquait juste quelque chose : déjà une semaine que j’étais en France, et je n’avais toujours pas baisé. Ce qui s’était passé dans l’avion relevait de l’anecdote. En revanche, je m’étais caressée, mais j’étais à l’étroit et toujours sur le qui-vive.

Une maison avec quatre enfants, ça bouge dans tous les sens. Pas facile de s’isoler pour se masturber tranquillement.

Je ne laisse jamais un jour passer sans avoir glissé mes doigts entre mes cuisses. Je suis toujours partante pour un plaisir en solitaire, je connais si bien mon corps que je peux rester presque une heure à me branler avant de jouir. Je sais me retenir et faire durer le plaisir indéfiniment. A la fin, souvent, la douleur se mêle au plaisir, et la jouissance se démultiplie.

Chaque fois que je m’abandonne, je ne prévois rien, je cherche un endroit pour m’isoler, être tranquille. Je passe un doigt sous le tissu de ma culotte (généralement, je porte une jupe), je ferme les yeux, je pose mon doigt sur mon clitoris déjà gros, je glisse un autre doigt dans mon vagin et j’imagine que je suis allongée entre deux hommes.

L’un me caresse et me tient la main, il me guide et m’encourage ; l’autre me lèche le corps en râpant sa langue sur mon épiderme.

Je ne manque pas d’imagination dès lors qu’il s’agit de se masturber. Mon plaisir s’est toujours accompagné d’une imagination débridée.

A mesure que je me branle, je suis de plus en plus chaude, mon doigt enfoncé dans mon vagin coulisse et m’informe sur l’état de mon bas-ventre ; je suis humide. Quand je jouis, souvent je parle, ou plutôt je gémis, toute chose difficile à vivre dans une petite maison, entourée de deux autres adultes et de quatre enfants.

J’étais en manque de baise et de queue, ma chatte était constamment humide et pas seulement après avoir fait pipi. Certains jours, je m’enfermais dans les toilettes de la maison pour me branler en toute quiétude.

Qui plus est, depuis mon arrivée, j’entendais Eléonore, la cousine de ma mère, baiser avec son mari dans la chambre d’à côté. Etre parents de plusieurs enfants ne les empêchait pas de s’envoyer en l’air.

Trois soirs d’affilée – une mince cloison nous séparait – ils ont baisé comme des bêtes. J’entendais gémir. Ça m’excitait, chaque fois je me suis caressée.

Les jours suivants, à plusieurs reprises j’ai fixé son mari, je crois qu’il s’en est aperçu. Je vous avoue que j’ai eu à son égard quelques pensées coquines, j’ai vite compris qu’il aimait sincèrement son épouse et qu’il lui resterait fidèle ; j’en étais presque émue. Après ce que j’avais entendu au travers du mur, s’il m’avait fait des propositions, j’aurais vite craqué, j’étais tellement en manque !

En plus, c’est un bel homme ! Grand, bien musclé, très noir, il a tout pour plaire à une femme, quelle que soit la couleur de sa peau.

Presque chaque soir, lorsque tout le monde était couché, que les enfants dormaient dans la chambre voisine, je continuais à les entendre baiser. La cousine de ma mère n’avait aucune pudeur, à croire qu’elle le faisait exprès, elle gémissait comme une folle, j’étais de plus en plus excitée.

— Oh oui ! Oh oui ! C’est bon ! Encore ! Encore !

Je l’entendais distinctement qui interpellait son mari :

— Prends-moi comme une chienne !

Je ne les voyais pas, mais j’imaginais, c’était encore plus intense. J’imaginais Eléonore se faire prendre en levrette par son mari. Dire que dans la vie de chaque jour, Eléonore est une femme tout ce qu’il y a de banal, typiquement la ménagère de moins de cinquante ans dont parlent les médias français !

Ça m’excitait tellement qu’un soir j’ai failli me lever de mon lit pour les observer par l’entrebâillement de la porte de leur chambre. Je savais qu’à cause des enfants, qui parfois les appelaient en pleine nuit, ils ne s’enfermaient jamais. J’aurais très bien pu pousser doucement la porte et les regarder baiser. J’en crevais d’envie, mais je n’ai pas osé.

Eléonore, qui dans la journée adorait parler, – c’est une grande bavarde – m’a avoué sans honte :

— Nous, on baise en pleine lumière, j’aime regarder le corps de mon époux quand il me prend !

Il me tardait vraiment de baiser avec un homme. La couleur de la peau m’importait peu, je rêvais surtout d’une queue. J’avais envie de serrer le sexe d’un homme entre mes doigts, envie de sucer une bonne queue en érection, de la laisser glisser entre mes seins avant qu’elle ne coulisse dans ma bouche. J’avais envie de sentir sur mes lèvres et sur ma langue l’odeur si particulière du sperme.

J’étais de plus en plus chaude.

3

Chaque jour, je prenais le RER, puis le métro pour aller traîner dans les rues de Paris. Je redécouvrais la ville, je cherchais plus ou moins du travail, je cherchais aussi des hommes qui veuillent bien me baiser.

J’avais pourtant rédigé un CV avec le mari d’Eléonore, sur son micro-ordinateur. De temps à autre, je déposais mon CV dans certains magasins et même chez certaines sociétés. Je n’y croyais pas vraiment, j’avais d’abord envie de prendre du bon temps. Après tout, j’étais logée et nourrie, pourquoi ne pas en profiter ?

Justement, dans le métro ce jour-là, j’ai vite repéré un homme qui m’a tout de suite plu. Il s’est assis face à moi, n’a pas arrêté de me regarder. Pourtant, il semblait timide.

Nous nous sommes fixés pendant un long moment ; les stations défilaient, mais je n’y prêtais pas attention. Seul comptait le regard de cet homme.

Il me souriait, je répondais à son sourire.

A la station suivante, je suis descendue du wagon. Il m’a suivie sur le quai en direction de la sortie. Je m’y attendais un peu, et même, je l’espérais. A l’air libre, il m’a enfin abordée.

— Je vous offre un verre ?

Je n’étais pas pressée, je n’avais aucun but précis, j’ai tout de suite dit oui. Ce jour-là, il faisait beau, nous avons dialogué dans un bar, je ne lui ai rien caché de ma situation socio-économique.

— J’espère trouver du travail, ai-je ajouté. J’aimerais bien rester en France pendant quelque temps !

— Si l’on s’y met vraiment, en tous les cas sur Paris, on peut trouver du boulot, m’a-t-il répondu.

Nous avons repris le métro avant qu’il ne m’entraîne chez lui. Il était serveur dans un restaurant, c’était son jour de repos. Il m’a avoué qu’il n’était pas très heureux dans la capitale. Provincial venu chercher du travail à Paris, il ne s’y sentait pas très bien. Je l’écoutais me raconter son enfance, il me disait trouver les Parisiens plutôt froids et distants. Sur ce point, j’étais d’accord avec lui.

Il avait une toute petite chambre dans le quartier de la Bastille. Ça faisait presque une heure qu’on y était, il ne m’avait pas encore touchée, je commençais à désespérer. Il n’arrêtait pas de me parler de son pays qui lui manquait terriblement.

J’étais de plus en plus impatiente de le croquer. Il était temps que j’intervienne.

J’ai dû prendre toutes les initiatives. Ça ne me dérange pas ; en amour j’ai toujours été active, dans la vie je le suis un peu moins, c’est un paradoxe.

— Arrête de parler, lui ai-je dit, maintenant c’est moi qui vais te raconter mon histoire, laisse-toi aller !

Il a souri. Nous étions allongés sur le lit, un vague matelas posé à même le sol. Je lui ai ôté ses vêtements tout en me déshabillant moi-même, puis je l’ai caressé entre les cuisses. Je lui ai massé les couilles – j’adore palper les boules des hommes – et lui me caressait les seins.

Chaque fois que je palpe leurs bijoux, les hommes se mettent à bander. C’est ce qui est arrivé. Je possède pour cela une technique particulière : je presse délicatement, je masse avec chaque doigt, j’exerce une dernière pression et je gobe l’organe en faisant tourner ma langue sur le gland. Aucun de mes amants n’a résisté à de telles caresses, ma langue s’est toujours faite l’alliée de mes doigts.

Quand j’ai eu fini de le caresser, il bandait comme un fou ; j’ai ouvert la bouche, gobé sa pine et commencé à le pomper.

Je lui ai longuement sucé la tige, il avait fermé les yeux, gémissait :

— Oh, que tu suces bien !

Je venais de glisser une main entre mes cuisses, je continuais de le pomper, j’étais en train de branler mon clitoris. J’avais envie de sentir sa queue dans ma chatte, c’était bon de le sucer, mais j’avais envie qu’il me baise. Ça faisait plusieurs semaines que je n’avais pas eu la bite dure d’un homme calée au fond de mon ventre, ça me manquait.

J’ai relevé la tête, il a rouvert les yeux, étonné :

— Tu ne veux plus me sucer ?

— Si, mais j’ai aussi envie de me faire sauter !

Je me suis aussitôt agenouillée sur le matelas.

— Allez, viens maintenant, prends-moi !

— Tu veux vraiment que je te prenne comme ça, tu n’as pas envie de faire l’amour autrement ?

— Non, je veux que tu me prennes comme une bête, j’adore cette position, ça me fait du bien !

— T’es sûre ?

Il commençait à m’ennuyer. Je me disais qu’il allait débander, foutre en l’air la superbe pipe que je venais de lui tailler. Il était persuadé que s’il me prenait comme une chienne, c’était m’humilier.

Drôle de type ! J’en connais des hommes, en Afrique surtout, qui ne pensent qu’à baiser les femmes dans ces conditions. Il était toujours aussi réticent, n’osait pas, j’ai dû l’obliger à me prendre en levrette, je n’en pouvais plus. J’avais une telle envie de me faire mettre qu’il était hors de question que je passe à côté de la chose.

J’ai pris son sexe, l’ai serré ; il bandait encore, heureusement… puis j’ai fourré sa queue dans ma chatte, j’étais juteuse : je l’avais pompé, je m’étais branlée, j’étais très excitée.

Il a commencé à me besogner.

Tandis qu’il me limait la chatte, j’ai replongé une main entre mes cuisses, retrouvé mon clitoris et recommencé à me branler. Ce type n’avait aucune confiance en lui.

Certes, il avait une belle bite, je l’avais sucée avec délice, mais il manquait de confiance, il n’arrêtait pas de me demander :

— Ça te plaît, Marie ? Tu prends ton pied, au moins ?

J’ai dû lui intimer l’ordre de « larguer la semoule », j’étais au bord de l’orgasme, je n’avais pas envie de jouir toute seule. J’avais surtout envie de sentir son sperme chaud gicler dans ma chatte.

— Allez, vas-y, viens avec moi, je suis en train de jouir !

Je l’ai senti qui cramponnait de tous ses doigts mes fesses bien rondes ; l’instant d’après, la semence chaude giclait dans mon ventre. Il s’est presque aussitôt retiré de moi comme s’il avait honte. Je me suis relevée, retournée ; un paquet de mouchoirs en papier traînait près du matelas. J’ai pris un mouchoir, l’ai glissé entre mes cuisses, j’ai nettoyé mon entrejambe ; déjà, du sperme coulait. Il en faisait autant avec sa queue, mais il gardait la tête baissée. Il n’osait pas me regarder.

A la fin, il m’a avoué :

— C’est la première fois que je fais l’amour avec une femme noire… excuse-moi, je n’étais pas très à l’aise !

— J’avais remarqué ! ai-je répliqué d’un ton cinglant.

Juste après, j’ai regretté de lui avoir fait cette réflexion, j’avais peur de l’avoir blessé. Tant pis, c’est la vie. De toute manière, on savait bien que c’était une fois en passant et rien d’autre, d’ailleurs quand je l’ai quitté, il ne m’a même pas proposé de me revoir, je n’étais pas surprise.

On ne s’est jamais revus, je ne m’étais pas trompée. Je suis retournée dans les rues de Paris, je me sentais bien. Je venais de me faire baiser, ça n’avait pas été génial, mais j’avais tellement envie de me faire mettre que je me contentais de ce qui venait de se passer.

J’ai marché. J’avais faim, je suis entrée dans une boulangerie, je me suis acheté un gros pain au chocolat avant de le dévorer. J’ai encore marché pendant environ une heure, cette fois j’ai repris le métro, puis le RER pour rentrer à Argenteuil.

Je fixais certains hommes dans le RER, sûrement qu’ils rentraient chez eux après avoir terminé de travailler. Je souriais à certains, et certains me répondaient par un sourire ; d’autres, au contraire, baissaient la tête.

J’avais envie de crier :

« Je viens de me faire baiser, et c’était pas si mal ! »

De toute manière, j’en avais tellement envie que ce jour-là, j’aurais baisé avec la terre entière. Mais je me suis retenue ; comme tout le monde, je suis restée silencieuse. La banlieue défilait, j’ai continué à fixer certains hommes en souriant, puis, le nez collé à la vitre, j’ai laissé mon regard vagabonder au-dehors. Les immeubles succédaient les uns aux autres.

Tout était triste autour de moi, en revanche j’étais heureuse. Baiser avec cet homme, même moyennement, m’avait refilé la pêche.

Certains jours, mon pays me manquait tellement que je rêvais de retrouver la chaleur physique et humaine de l’Afrique, dans les bras des hommes ; Noirs ou Blancs, quelle différence ? pourvu qu’ils me baisent !

Le soir même, j’ai raconté mon aventure à la cousine de ma mère. Eléonore a beaucoup ri.

— Tu sais, a-t-elle ajouté, en France, tu pourras te faire autant d’hommes que tu veux, je suis bien placée pour le savoir. Les hommes blancs adorent les femmes noires !

Je l’ai regardée étonnée, elle n’a pas voulu m’en dire plus.

4

En banlieue, les jours passaient tranquillement. Je m’y sentais de plus en plus à mon aise, j’avais de plus en plus envie de rester en France, j’étais déterminée à trouver un travail ; en même temps, j’espérais trouver un logement.

Avec Eléonore, nous faisions les courses dans un supermarché d’Argenteuil lorsqu’un homme blanc m’a carrément abordée alors qu’elle était partie aux toilettes ; j’attendais, le caddie chargé à ras bord.

— Excusez-moi, je vous ai observée pendant que vous faisiez vos courses, vous êtes magnifique !

— Merci !

— Je suis très attiré par les femmes noires, vous accepteriez de venir si je vous donnais rendez-vous ?

Les propos d’Eléonore étaient en train de se vérifier. J’avais déjà remarqué – un rapide coup d’œil sur sa main – qu’il portait une alliance, mais ça ne me dérangeait pas.

— Pour le rendez-vous, pourquoi pas ! ai-je répliqué.

Il a précisé un lieu et une heure, le jour suivant, puis s’en est allé. Eléonore est sortie des toilettes, je ne lui ai rien dit. Cet homme blanc m’avait donné rendez-vous le lendemain en début d’après-midi, devant la poste d’Argenteuil. Evidemment, je m’y suis rendue, j’ai simplement prévenu Eléonore que je sortais, qu’elle ne s’inquiète pas. De toute manière, elle me faisait confiance, elle s’était habituée à mes escapades.

Avec ses quatre enfants, elle avait un maximum de tâches dans sa maison, ses journées étaient bien remplies. Elle ne travaillait pas en dehors, seul son mari Antoine avait un emploi.

Je suis sortie de la maison très heureuse d’aller à ce rendez-vous. Désormais, je connaissais l’agglomération ; j’y avais mes repères, je me débrouillais fort bien pour circuler à pied sans me perdre. Quand je suis arrivée, l’homme était déjà là et m’attendait, debout contre le capot de sa voiture garée sur un parking près de la poste. Je l’ai tout de suite reconnu, je ne l’avais pourtant pas vu très longtemps la veille.

Je suis allée vers lui.

— Bonjour !

Il a relevé la tête.

— Je suis content de vous voir, j’espérais sans trop y croire, je vous remercie d’être venue !

— J’honore toujours mes rendez-vous !

Il m’a fait grimper dans son véhicule. Il tenait la porte, je suis montée, puis il a contourné la voiture pour regagner sa place au volant.

— Vous préférez vous balader à la campagne ou prendre un verre quelque part ?

— Je veux bien me promener ! En plus, il fait beau, je ne connais pas trop la campagne par ici, c’est l’occasion de la découvrir.

Il m’a adressé un joli sourire, puis a mis le contact. Nous avons d’abord roulé en direction de la très grande banlieue. Peu à peu, les immeubles se faisaient rares, au profit de petites maisons, puis les champs ont remplacé les zones urbaines, il y avait de moins en moins d’habitations ; cette fois, nous étions en pleine campagne.

Il roulait lentement, en silence, osant à peine me regarder ; moi, je ne cessais de le dévisager. Tandis qu’il conduisait, je m’amusais à imaginer les scénarios les plus coquins avec cet homme.

C’est alors qu’il s’est mis à me parler, et cette fois, je ne pouvais plus l’arrêter.

— Quand j’étais jeune homme, a-t-il commencé, durant mes études, j’ai eu de nombreuses petites amies noires.

— Oui ?

— C’était génial ! Malheureusement, j’ai épousé une femme blanche, mais je n’ai jamais oublié toutes ces jeunes femmes noires !

— Pourquoi dites-vous malheureusement ?

— Vous pouvez me tutoyer !

— D’accord, je veux bien, à condition que vous aussi vous le fassiez.

— Ce que je voulais dire, c’est que les femmes noires sont, en général, plus gentilles, plus accessibles, moins surfaites que les Blanches.

— Tu crois ?

— Si tu avais été blanche, je ne t’aurais jamais abordée au supermarché.

Il s’est tu, je le regardais conduire, il me plaisait de plus en plus. Nous avons roulé encore un peu, il n’y avait plus que nous deux sur la route, nous étions vraiment en rase campagne. Soudain, il a bifurqué dans un chemin de terre juste assez large pour laisser passer le véhicule ; nous avons roulé encore un peu. C’était de plus en plus chaotique, la poussière se soulevait sur notre passage.

Tout au bout du chemin, il y avait une épaisse végétation, je m’en souviens très bien, car en Afrique, la disposition des campagnes est totalement différente. Je regardais tout autour de moi, c’était la première fois que je voyais la campagne française d’aussi près, j’étais émerveillée.

Cette émotion était naïve, mais sincère !

Il a arrêté son véhicule, l’a garé au plus près d’un talus, à l’abri des regards, comme s’il avait voulu se cacher. Il est sorti le premier, a contourné sa voiture une nouvelle fois avant de venir m’ouvrir la porte.

— Tu viens ! m’a-t-il lancé, la porte à peine entrouverte. On va se balader un peu.

Il faisait beau, il y avait un silence absolu autour de nous. Il parlait peu, chacun regardait droit devant lui. Nous avons continué à marcher le long du chemin en bordure d’un immense champ, il m’a pris la main, ses doigts ont croisé les miens, nos mains se sont accrochées l’une à l’autre.

Nous avons allongé le pas, il s’est arrêté, son corps a pivoté, ses lèvres se sont posées sur les miennes. J’ai fermé les yeux, pas vraiment étonnée, puis il m’a embrassée ; sa langue cherchait la mienne, nous sommes restés là, debout, à nous rouler des pelles. Seuls, les oiseaux nous observaient.

Puis chacun a relevé la tête, nous avons repris la marche, je le trouvais très romantique ; franchement, j’avais envie d’autre chose. Nous avons alors fait demi-tour en direction de la voiture. Nous sommes retournés nous asseoir à l’arrière du véhicule ; on a parlé encore un peu, j’étais de plus en plus excitée, j’attendais qu’il passe à l’action. Au détour de la conversation, il m’a lancé :

— Est-ce que je peux me branler devant toi ?

Je l’ai regardé, étonnée. C’était la première fois qu’un homme formulait une telle demande devant moi. D’habitude, les hommes que je rencontre veulent rapidement passer aux choses sérieuses ; celui-ci voulait d’abord me montrer son sexe et se branler.

J’ai repensé au serveur qui n’osait pas me prendre en levrette. J’ai regardé cet homme qui attendait une réponse à sa question, je me suis dit que les hommes blancs étaient bizarres, mais comme j’étais excitée – et il l’était sûrement autant que moi – je lui ai répondu :

— Oui, bien sûr, tu peux te branler !

Il paraissait ravi de ma réponse. Je ne bougeais plus, je m’étais calée dans un coin contre la portière ; il a fait glisser la fermeture Eclair de son pantalon. J’ai été surprise de découvrir qu’il ne portait ni slip, ni caleçon ; en revanche, il n’était pas encore en érection.

La voiture était silencieuse, j’observais attentivement ; le regard fixé sur son entrecuisse, je mouillais déjà. Il a ensuite fait glisser son pantalon sur ses mollets, puis a écarté les jambes. Il avait un beau sexe, peu poilu, mais long et fin. Il l’a serré entre ses doigts, puis, doucement pour commencer, il s’est mis à le branler. Voir sa queue gonfler n’a fait que m’exciter davantage.

— Vas-y, continue, lui ai-je dit, ça me plaît de te regarder, c’est bon !

— Tu pourrais peut-être m’aider !

— Oui, bien sûr !

J’ai allongé mon bras ; d’abord, je lui ai palpé les couilles, il continuait à se branler. Ensuite, je suis remontée jusque la tige, il a retiré sa main, j’ai remplacé ses doigts par mes propres doigts, puis à mon tour, je l’ai branlé. Il s’était calé dos contre la banquette arrière et avait fermé les yeux.

— C’est bon, ce que tu me fais, continue à me branler… oh oui, c’est bon !

Puis il a rouvert les yeux, a tourné la tête vers moi.

— Tu peux me montrer ta chatte, s’il te plaît ? J’adore regarder les chattes. Tu m’en veux pas ?

— Non, attends, je vais te la montrer, tu peux reprendre ta queue ?

— Oui !

J’ai regardé tout autour de moi.

— Ne crains rien, il n’y a personne dans le coin, il n’y a que toi et moi !

Comme chaque fois que je sortais, je portais une jupe ; j’ai d’abord ôté ma culotte, j’allais la poser sur la banquette.

— Tu peux me la donner ?

Je la lui ai tendue, il l’a portée à ses narines, a fermé les yeux. Le visage plongé dans le tissu, il le respirait à fond. Avec l’autre main, il continuait à se branler. En le voyant respirer ma culotte, j’étais tellement excitée que j’ai relevé ma jupe jusqu’au nombril et fourré ma main entre mes cuisses.

— Regarde, l’ai-je interpellé, regarde ma chatte, elle te plaît ?

Il a tourné la tête, plongé son regard dans mon entrecuisse. Je tenais ma jupe d’une main, avec les doigts j’écartais mes grosses lèvres, lui offrant mon coquillage.

— Oh, putain, ce que c’est beau ! m’a-t-il lancé.

J’ai remonté mes doigts, ma chatte était béante. J’ai fouillé mon pubis, puis j’ai posé un doigt sur mon clitoris ; je n’en pouvais plus, alors j’ai commencé à me branler… le bouton, un doigt enfoncé dans mon vagin. Je me suis limé l’intérieur du sexe, et lui continuait d’astiquer sa tige.

A présent, il avait recouvert sa queue raide de ma culotte.

Nous nous sommes branlés. Il a joui dans ma culotte, en même temps j’ai connu un orgasme d’une violence inouïe.

Dans la voiture, chacun s’est rajusté. Nous sommes restés un long moment à l’arrière du véhicule, sans rien dire.

La première, j’ai rompu le silence :

— Ça t’a plu ?

— Oui, c’était génial. C’est drôle comme, parfois, on est comme des bêtes, on ne maîtrise plus rien !

— C’est vrai, mais c’est agréable.

— Ça, c’est le moins qu’on puisse dire !

— J’ai envie de faire pipi.

— Tu peux sortir de la voiture, tu n’as que l’embarras du choix… ici, les toilettes, c’est à perte de vue !

— Oui, mais je ne veux pas aller faire pipi toute seule, on ne sait jamais.

— Tu veux que j’aille avec toi ?

— Oui !

Je suis sortie la première de la voiture, il m’a suivie, je n’avais pas remis ma culotte… et pour cause, elle était souillée de sperme, et traînait sûrement sur le sol du véhicule.

Je me suis isolée, en retrait, planquée dans l’épaisse végétation ; il était là, tout près, debout, la tête baissée.

Je me suis accroupie, j’avais relevé ma jupe et la maintenais d’une main ; j’avais les cuisses bien écartées, je n’avais pas encore commencé à faire pipi, même si l’envie était de plus en plus pressante.

Je l’ai interpellé :

— Tu ne veux pas me regarder ?

— Non, euh… je ne sais pas, en fait !

— Tu peux me regarder, tu sais, ça ne me dérange pas, approche-toi !

Il s’est rapproché.

— Regarde, tu peux te mettre à genoux si tu veux, tu verras mieux.

Au début, il avait l’air vraiment mal à l’aise, puis il s’est agenouillé, a fixé mon entrecuisse ; cette fois, j’ai commencé à pisser.

J’ai posé mes doigts sur mes grosses lèvres, les ai écartées au maximum, je ne pouvais pas lui donner plus à voir.

J’étais en train de pisser, je le regardais qui me fixait, il était subjugué. Timidement, il a hasardé un bras, a passé une main sous le jet.

Je suis restée un moment sans bouger, accroupie, cuisses écartées ; j’avais fini de faire pipi. Il avait les yeux braqués sur mon sexe.

— Ça m’a excité, je bande comme un fou !

— Lève-toi !

Je me suis agenouillée. Impossible de rester trop longtemps accroupie, j’avais mal à l’intérieur des cuisses. Il s’est redressé, j’ai allongé le bras, fait glisser la fermeture Eclair de son pantalon. J’ai sorti son sexe raide, l’ai glissé entre mes lèvres, j’ai commencé à le pomper. Il ne m’avait pas menti, sa queue était gonflée ; il a très vite joui dans ma bouche, giclant son foutre que j’ai immédiatement avalé.

A mon tour, je me suis relevée.

— Marie, m’a-t-il dit, c’est dingue de faire l’amour avec toi !

Nous sommes retournés à sa voiture. Dans l’une des boîtes à gants, il y avait des lingettes, chacun s’est servi. Il s’est essuyé le sexe et la main, celle qu’il avait glissée sous mon jet d’urine, et moi, j’ai nettoyé mon entrecuisse.

Un peu plus tard, on s’en allait ; je tenais fermement dans la main ma culotte souillée. Je savais déjà qu’Eléonore me poserait des questions en la découvrant dans la manne à linge, je ne savais pas encore ce que j’allais répondre.

Au retour, on n’a presque pas parlé, il m’a déposée devant la poste d’Argenteuil. Il voulait me revoir, j’étais encore sous le coup de cette formidable émotion vécue ensemble. Je lui ai dit : « Peut-être, pourquoi pas, je ne sais pas trop, de toute façon comme on fréquente le même supermarché, on risque de se revoir. »

Il est reparti, me laissant seule. J’ai marché, ma culotte serrée dans la main, j’avais les doigts pleins de sperme.

Drôle de sensation !

J’avais besoin de respirer, pas encore envie de rentrer. Finalement, j’ai jeté ma culotte trempée dans une poubelle ; je sais, ce n’est peut-être pas très malin, mais je n’avais pas envie de la déposer dans la manne à linge d’Eléonore.

J’ai marché encore un peu, puis je suis entrée dans un bar ; j’ai commandé un café avant d’aller aux toilettes me laver les mains. J’étais persuadée que mes doigts sentaient le sperme. Ensuite, j’ai bu mon café au comptoir.

Comme il n’était pas très tard, j’ai continué de marcher dans les rues d’Argenteuil. C’est alors que j’ai croisé son regard sur le trottoir d’en face. L’homme m’a souri, il a traversé pour me suivre. Je n’avais pas peur. J’enfilais les rues les unes après les autres, me retournant parfois pour vérifier qu’il était toujours là. Puis je suis entrée dans un immeuble, il y faisait sombre, je n’ai pas allumé la lumière. Quelques secondes plus tard, il entrait à son tour, me cherchait. Quand il m’a découverte, dans un recoin, il a paru surpris.

— Qu’est-ce que tu veux ? je lui ai dit.

— Toi !

J’ai souri.

— Et qu’est-ce que tu veux en particulier ?

— Tout… t’es trop belle !

Je me suis rapprochée, puis collée contre lui, je devais être sacrément excitée car j’ai allongé le bras avant de le plaquer entre ses cuisses à hauteur du sexe.

J’ai fait glisser la fermeture Eclair du pantalon. J’ai vite agrippé sa queue, je l’ai branlé. Il s’est mis à gémir :

— Toi, t’es bonne, je m’en doutais !

Je l’ai branlé encore un peu, puis je suis tombée à genoux ; j’ai gobé sa pine et commencé à le sucer. Il avait posé ses mains sur mes cheveux. Il me caressait le haut du crâne en même temps que je lui taillais une pipe.

— Oh, putain, ce que t’es bonne !

Qu’importe les mots, j’ai continué de le lécher ; ça me faisait plaisir de sucer ce type, je ne cherchais pas autre chose, je voulais seulement lui tailler une pipe. En quelques secondes à peine, il bandait comme un âne, je lui ai palpé les couilles ; j’ai compris qu’il allait tout me donner, il tremblait sur ses jambes et son bas-ventre tressautait.

Il m’a dit :

— Ça vient, j’en peux plus !

J’ai pressé ses couilles un peu plus fort, en pressant mes lèvres sur sa queue, ma langue tournoyait sur son gland. Le sperme a giclé dans ma bouche, ça me fait toujours le même effet exaltant : je me dis chaque fois que je sais rendre les hommes heureux.

Rien que ça, ça me fait du bien !

J’ai continué à tourner avec ma langue sur la partie supérieure du sexe. En quelques giclées, il m’a tout donné. Son sperme était chaud et gras, j’ai tout avalé. Quand je me suis relevée, j’en avais encore sur les lèvres.

Il s’est collé dos contre le mur, en répétant :

— Toi alors !

Puis il m’a fixée :

— C’était trop bon ! Tu veux que je te caresse maintenant ?

— Je veux bien !

Il a passé sa main sous ma jupe, je me suis collée contre son corps.

— Tu n’as pas de culotte ! s’est-il exclamé.

Il fouillait ma chatte, il avait posé un doigt sur mon clitoris, glissé un autre dans ma fente.

— Caresse bien mon clito, j’aime ça !

— T’inquiète pas !

Il m’a branlée jusqu’à ce que je jouisse, ma chatte était de plus en plus juteuse. En même temps, il avait un doigt enfoncé dans mon anus, il me limait les deux orifices.

L’orgasme m’a fait trembler de partout, je me suis serrée contre lui pour ne pas tomber. Je mouillais tellement que j’avais l’impression de faire pipi sur sa main.

Je l’ai pris dans mes bras et je l’ai tendrement embrassé.

— Hum, c’est bon !

— Toi aussi, c’était bon.

Il avait remisé son sexe dans son pantalon, ma jupe recouvrait mon pubis et mes cuisses ; même si ma chatte continuait à dégouliner, ça n’avait pas trop d’importance car j’allais rentrer directement.

— J’aimerais te revoir, t’es du coin ?

— Non, pas vraiment, ai-je répondu.

Je n’avais pas envie d’en dire plus, j’ai simplement ajouté :

— Il m’arrive de traîner dans les environs, on se reverra peut-être !

— Tu ne veux pas me refiler ton numéro de portable ?

— Non.

— Tu veux que je te donne le mien ?

— Non.

— Bon, c’est comme tu veux. Je te laisse, alors.

— D’accord.

Il avait encore envie de parler.

— Au fait, c’est comment ton prénom ?

— Marie, et toi ?

— Farid… je suis franco-maghrébin, et toi d’où tu viens, t’es de la banlieue ?

— Non… je viens du Gabon !

— Du Gabon ! Ah ouais ! Tu veux qu’on aille boire un coup… tu me plais !

— Ecoute, c’était très bien, mais je préfère en rester là !

— Tu préfères les aventures ?

— Oui, c’est ça !

Cette fois, il avait compris. Il m’a embrassée sur les lèvres avant de s’en aller. Je suis restée seule un moment sur les marches à l’intérieur de la cage d’escalier.

L’endroit était désert, personne ne nous avait dérangés alors qu’on s’envoyait en l’air. J’ai quitté cet immeuble sans y avoir perçu de bruit ni avoir vu âme qui vive.

Il faisait presque nuit quand je suis arrivée à la maison. Je venais de vivre une après-midi bien remplie.

5

J’étais bien chez mes cousins, ils étaient attentifs à mon bien-être. J’aurais pu y rester plus longtemps, mais je n’étais pas très à l’aise, je dépendais d’eux pour trop de choses, je culpabilisais. J’avais quelques garanties financières, surtout celle de mes parents. Une fois ma décision prise, j’ai assez rapidement trouvé une chambre dans un foyer du XXe arrondissement de Paris, un foyer uniquement réservé à des jeunes femmes issues de pays étrangers. Je ne vous dis pas combien les règles étaient draconiennes : il était hors de question d’inviter un garçon dans sa chambre, c’était strictement interdit et notifié sur le règlement intérieur.

J’ai donc déménagé, j’avais peu d’affaires personnelles, une valise remplie de vêtements et quelques objets. Antoine, le mari d’Eléonore, m’a apporté son aide. Dans ma chambre, je me suis retrouvée seule pour la première fois, ça m’a fait tout drôle. Ce soir-là, l’Afrique et mes parents m’ont beaucoup manqué.

Au début, j’ai souffert des conditions de vie au foyer, il y avait bien d’autres filles, la plupart travaillaient et ne rentraient que tard le soir. Pas facile de se faire des amies. De toute manière, je préfère les hommes. Je me suis toujours mieux entendue avec les hommes, c’est d’ailleurs le cas de beaucoup de femmes.

Lorsque j’étais en France, à cette époque, j’ai souvent dialogué avec des femmes qui m’ont avoué préférer travailler avec des hommes ; j’étais heureuse de me l’entendre dire, je n’étais donc pas la seule à préférer la compagnie des hommes à celle des femmes, pas seulement pour jouer avec leur corps.

Dans ce foyer, nouvelle locataire, j’ai passé des moments difficiles, mais par la suite, je me suis rattrapée, en dehors du foyer s’entend, car à l’intérieur, les allées et venues étaient surveillées.

J’étais tout de même heureuse d’avoir trouvé cette chambre, car à ce moment-là, je ne pouvais pas encore prétendre à un véritable logement, n’ayant aucun bulletin de salaire.

J’ai fait contre mauvaise fortune bon cœur.

Encore aujourd’hui, mon foyer, je ne le regrette pas, j’en garde finalement un assez bon souvenir. C’était une période déjantée, j’en ai profité. Je n’ai jamais pu baiser dans le foyer, mais chaque fois que je pouvais, je m’envoyais en l’air, soit dans des endroits tordus, soit chez des mecs.

Au foyer, dans ma chambre, j’étais tranquille pour me masturber : la porte fermait à clé. L’endroit était sommaire, austère, mais ça ne me dérangeait pas ; il était très propre et j’ai ma petite machine personnelle, celle de l’imagination, pour m’aider à voyager entre quatre murs, passant d’un homme à l’autre. Elle a toujours correctement fonctionné.

Presque chaque soir, avant de m’endormir, je me caressais. Rien de tel qu’un bon livre et ses propres doigts glissés entre les cuisses pour trouver le sommeil. La lecture et la masturbation m’ont toujours apaisée.

Mais j’avais quand même besoin d’autre chose, je veux dire des hommes, bien entendu. Rassurez-vous, foyer ou pas foyer, je ne m’en suis pas laissé compter, je commençais à plutôt bien me débrouiller dans la vie parisienne, j’avais envie de prendre du bon temps, sachant trop bien que le temps passe très vite et qu’une aventure non conclue le jour même ne se rattrape jamais le lendemain.

Justement, les aventures, je les ai multipliées. Très libre – je ne travaillais pas encore – sans gros problèmes financiers, je n’avais qu’à humer l’air du temps et me laisser vivre.

Je peux affirmer qu’à cette époque, j’ai globalement vécu d’amour et d’eau fraîche ; de temps à autre, tout de même, je me faisais un bon repas, pas toujours seule, dans une cantine améliorée, ça ne manque pas dans la capitale française.

Les hommes non plus ne manquent pas, toujours prêts à vous conduire au septième ciel, il suffisait parfois d’engager la conversation.

Il m’était difficile de rester une journée sans baiser, alors je m’abandonnais, pas toujours dans des bras tendres et accueillants, mais je me débrouillais pour tirer le meilleur de chaque relation. Je baisais à tout va, je me faisais baiser et je me portais comme un charme.

Je n’avais aucun préjugé, j’ai même baisé dans un camion ; ce n’était pas vraiment un camion, plutôt une grosse estafette. Les propriétaires de ce véhicule étaient deux marchands ambulants, deux vrais potes, l’un était noir, l’autre blanc.

Chaque jour, ils faisaient les marchés de la banlieue parisienne. Je les avais repérés sur le marché d’Argenteuil avant que je ne trouve à me loger dans le foyer. Ils vendaient des fringues, uniquement de la fripe.

Ce jour-là, j’étais venue passer la journée à Argenteuil avant de rentrer le soir dans mon foyer du XXe. J’avais une petite idée derrière la tête. Je savais que c’était jour de marché ; après avoir déjeuné, je me suis retirée, j’ai prévenu Eléonore que j’allais faire un tour ; elle m’a regardée, puis a souri. Je n’ai rien dit. J’ai quitté la maison en silence.

Je savais en allant en direction du marché que je les trouverais ; en général, ils finissaient tard ; avant de partir, il fallait qu’ils rangent toutes leurs fringues dans l’estafette. Je ne m’étais par trompée : il était quatorze heures passées et ils étaient toujours là. Ils m’ont reconnue.

— Comment vas-tu, Marie ? Ça fait un moment qu’on ne t’a pas vue !

— Vous voyez, je suis là. Maintenant je vis à Paris, mais j’avais envie de vous revoir !

— T’es toujours aussi belle, Marie… t’es comme un gros bonbon qu’on a envie de sucer !

Ça m’a fait rire. Plusieurs fois, les semaines précédentes, quand j’habitais encore chez Eléonore et Antoine, je m’étais arrêtée sans rien acheter, simplement pour discuter avec eux. Je les aimais bien, ils étaient vraiment sympas. J’étais même certaine de leur plaire ; à preuve, leurs réflexions toujours amicales et pleines de sous-entendus, mais il ne s’était encore rien passé.

Tous les deux avaient la trentaine ; je crois bien que l’un des deux était marié, mais je n’en suis plus très sûre. Ils ont vite compris ce que je voulais ; je restais là tandis qu’ils rangeaient leur stock de vêtements.

L’estafette était assez grande, les fringues étaient correctement rangées par piles sur les côtés. Ils m’ont invitée à y grimper avant de fermer toutes les portes.

On s’est retrouvés tous les trois en plein milieu, ils ont tiré les rideaux – les rideaux, c’était parce que, de temps à autre, ils se relayaient à l’avant pour se reposer.

L’estafette était garée dans l’un des coins du grand parking sur lequel avait lieu le marché. Ils ne parlaient plus, on se regardait.

Cette fois encore, j’ai dû prendre l’initiative. Je les ai dévêtus, puis à mon tour, j’ai ôté mes vêtements. Tous les trois, nous étions à poil ; j’allais de l’un à l’autre. Ils se taisaient ; moi, je regardais beaucoup et je caressais un peu. Ils ne bandaient pas encore.

Il y avait une couverture sur le sol ; je me suis mise à genoux entre eux deux et j’ai allongé un bras puis l’autre. Avec tous mes doigts, j’ai agrippé les queues.

J’ai lancé :

— Alors, les gars, ça vous fait du bien ?

Ils ont rigolé. Je les branlais en même temps ; leurs queues s’érigeaient progressivement.

J’ai gardé tous mes doigts sur une queue et j’ai pris l’autre dans ma bouche. Je branlais l’un, je pompais l’autre.

Puis j’ai alterné ; cette fois, je branlais la queue que j’avais précédemment pompée, et inversement. A ce petit jeu, je me sentais très forte, et surtout très concentrée. Je les mettais en condition. Plus je branlais, et plus je léchais, plus je mouillais, mon bas-ventre était en ébullition.

C’était bien, de pomper et de branler, mais j’avais envie de me faire sauter, alors j’ai pris les devants. Je me suis mise en levrette, en plein milieu de l’estafette. Ils m’ont suivie, se sont agenouillés en tenant leur sexe en érection, chacun agitait sa queue devant mon visage, comme on tient un tuyau d’arrosoir, j’étais de plus en plus excitée.

— T’aimes ça, hein ?

— Oh oui, j’aime ça ! Je veux les bouffer, mettez-les dans ma bouche et dans mon cul !

L’instant d’après, je ne pouvais plus parler, car j’avais la bouche pleine. L’un me baisait par la chatte tandis que je pompais l’autre.

A plusieurs reprises, ils ont alterné les rôles et changé de position, le tout a duré une bonne demi-heure. Autant vous dire que j’en ai pris plein la bouche, plein la chatte et même plein le cul, car ils m’ont sodomisée… mais j’aime ça !

J’en profitais pour branler mon clitoris. J’avais du sperme qui dégoulinait de mon con, la bouche pleine de jus lorsque j’ai eu un orgasme géant. J’étais si excitée que j’ai tout avalé. Ils m’ont aidée à me remettre d’aplomb, ils m’ont même nettoyée entre les cuisses. Je n’en demandais pas tant !

— Tu reviens quand tu veux, c’est un plaisir de baiser avec toi… t’es pas comme certaines, tu ne fais pas de chichis, on sent que t’aimes vraiment ça !

— Vous avez mille fois raison, les gars… j’adore baiser et je m’en cache pas !

Je me suis rhabillée, puis je suis sortie de l’estafette. Après quoi, je suis rentrée tranquillement chez Eléonore pour y passer le reste de la journée.

En début de soirée, après qu’Antoine fut revenu de son travail, je suis retournée dans mon foyer.

RER puis métro, je connaissais désormais la musique.

Les deux marchands ambulants, je pouvais les revoir quand je voulais, je savais où les retrouver. Pas compliqué, il suffisait de faire les marchés en banlieue. Ils bossaient toujours aux mêmes endroits. Je savais surtout qu’ils m’accueilleraient à bras ouverts.

Au foyer, en attendant de trouver un travail, je n’avais pas grand-chose à faire, je traînais pas mal ; aussitôt que je pouvais, je quittais ma chambre pour aller fureter dans les rues de la capitale. Je m’étais acheté une jupe super sexy, je la mettais régulièrement pour sortir et me promener. J’attirais le regard des hommes, ça m’excitait.

J’avais également fait l’achat de quelques culottes de couleur, l’une rose bonbon, l’autre très noire, la dernière verte.

Je vous l’ai dit, j’adore les couleurs en amour !

Ces trois culottes étaient très belles, je les adorais. Je les mettais les unes après les autres et je me regardais dans la glace ; il y avait une glace à hauteur d’homme dans ma chambre au foyer. Plus je me regardais passant d’une culotte à l’autre, plus je me trouvais sexy, et plus j’étais excitée ; chaque fois, je me caressais, commençant debout, glissant un doigt sous le tissu de la culotte avant de filer jusqu’à ma fente. J’étais obligée de m’asseoir sur le lit pour terminer de me masturber tant je tremblais. Ça démarrait toujours de la même manière : la main sous le slip, je découvrais vite que ma fente était juteuse ; j’en écartais les lèvres et j’enfonçais un doigt dans mon vagin. Ô délices ! J’avais encore la culotte sur les fesses. Je posais un autre doigt sur mon clitoris et je commençais à me branler.

Je me laissais aller de tout mon long pour me finir et la jouissance m’envahissait. Après quoi, je m’apercevais que ma culotte était trempée. C’était inévitable, il ne me restait plus qu’à jeter ma culotte au sale avec les autres. J’allais laver mon linge à la laverie du coin.

J’utilisais comme manne à linge un vague carton glissé sous le lavabo dans l’un des coins de ma chambre. Il était souvent rempli de mes culottes tachées de mouille. En plus, j’en changeais chaque jour ; j’ai toujours fait une grosse consommation de culottes.

6

Je m’y sentais bien, mais je m’ennuyais au foyer, les journées me semblaient parfois longues. Quand le temps était mauvais, je restais le plus souvent enfermée dans ma chambre.

J’avais de plus en plus envie de trouver un travail, j’en étais réellement désireuse. Durant deux semaines, je n’ai rien fait d’autre que déposer des CV un peu partout dans Paris et la périphérie.

Lorsque je n’avais plus de CV, j’allais à Argenteuil. Le mari d’Eléonore avait conservé l’original sur le disque dur de son micro, il m’en imprimait un paquet. C’était pour moi l’occasion de revoir les enfants ; je les adorais, j’en profitais aussi pour bien manger, puis je retournais à Paris, dans ma chambre, avant de repartir à l’assaut.

Je m’étais mise en tête de trouver un emploi sur le sol français, je ne manquais ni d’énergie ni d’ambition. Finalement, non sans mal, j’ai décroché un premier entretien dans une société d’assurances ; je postulais pour un emploi administratif pas trop compliqué.

L’entretien avait lieu dans les locaux même de cette société, dans le quartier de l’Opéra. Je m’étais vêtue très dignement, pas trop sexy. Je suis arrivée un peu en avance, j’étais très tendue, j’ai fait le tour du quartier avant d’aller au rendez-vous.

Déjà à l’accueil, une femme m’a regardée bizarrement lorsque je lui ai dit que je venais pour un entretien professionnel. Elle m’a fait asseoir dans une pièce qui m’a fait penser à la salle d’attente d’un médecin.

J’étais surprise de m’y retrouver seule. Je n’ai guère eu le temps de réfléchir : un homme dans la cinquantaine est arrivé. Il avait à peine franchi le seuil qu’il m’a lancé :

— Mais vous êtes noire !

C’était un cri du cœur, pas de doute là-dessus. Je porte un prénom très français, mon nom de famille n’est pas particulièrement africain, (celui-là, je le tairai), tout concourait donc à ce qu’en lisant mon CV, qui ne comportait pas de photo, on me prenne pour une Blanche. Quand les personnes découvrent mon vrai visage, ça me fait sourire chaque fois… mais d’un sourire amer.

Il m’a demandé de le suivre, m’a fait entrer dans son bureau.

— Asseyez-vous !

Il était plus mal à l’aise que moi. Il m’a expliqué le profil du poste, posé quelques questions, il parlait beaucoup, je l’écoutais. Evidemment, je n’allais pas y couper, je n’ai pas été surprise de l’entendre me dire :

— Votre couleur ne préjuge en rien de vos qualités, vous semblez très sérieuse, calme, pondérée : ce que nous recherchons. C’est embêtant tout de même, vous serez peut-être amenée à côtoyer notre clientèle… et certains clients… enfin vous comprenez ce que je veux dire, ça les gêne…

— Que je sois noire ?

— Oui… moi, ça ne me dérange pas, ce sont les clients !

Je voulais ce travail, ça faisait un moment que j’en cherchais un ; cette fois, j’avais réellement envie de décrocher un job. J’ai argumenté, il m’écoutait poliment, l’entretien s’est bien passé, je me suis défendue.

Je suis sortie, assez désemparée, puis je suis rentrée au foyer, je n’avais pas la pêche pour me caresser, encore moins celle d’aller traîner dans les rues pour continuer à déposer des CV.

Deux jours plus tard, à ma grande surprise, on m’a rappelée sur mon portable – j’avais laissé mon numéro : j’étais embauchée.

Ce soir-là, seule dans ma chambre, j’ai fait la fête. D’abord, je suis allée m’acheter de la bonne nourriture chez le traiteur du coin, après quoi je suis rentrée au foyer, je me suis préparé un succulent petit repas. En plus, je m’étais acheté quelques paquets de gâteaux dans une supérette du quartier, des friandises… et un concombre.

J’ai dîné seule, mais c’était bon.

Puis j’ai mis chaque culotte l’une après l’autre et debout devant la glace, je me suis regardée, je me trouvais de plus en plus belle ; j’avais déposé le concombre sur mon lit. A cet instant, j’avais ma culotte rose bonbon sur les fesses, j’ai pris le concombre. D’un doigt j’ai écarté l’empiècement de ma culotte et j’ai ouvert mes grosses lèvres. Il ne me restait plus qu’à glisser dans mon sexe le légume que j’avais au préalable passé sous l’eau du robinet.

Doucement, lentement, je l’ai enfoncé dans ma fente. Debout, fléchissant les jambes, j’ai commencé à jouer avec le concombre, je le tenais fermement et le faisais aller et venir dans mon sexe. Il coulissait. J’ai alors ôté ma culotte pour manœuvrer plus à l’aise.

Je me regardais dans la glace. Certes, j’étais bestiale, j’étais aussi de plus en plus excitée. J’avais la chose enfoncée dans mon ventre. J’ai appuyé mon doigt sur mon clitoris et je me suis branlée.

J’ai dû m’asseoir sur le lit tant la sensation que j’éprouvais était intense. J’ai joui en gémissant comme une folle :

— Oh, c’est bon ! C’est comme une grosse queue dans ma chatte !

J’espère sincèrement qu’aucune des filles qui occupaient les chambres voisines ne m’a entendue. En tout cas, jamais par la suite, on ne m’a fait le moindre reproche ou une quelconque allusion. De toute façon, dans ce foyer certes très bien tenu et surtout très contrôlé, les personnes ne s’intéressaient pas vraiment les unes aux autres.

Ce foyer s’apparentait à une mini cité-dortoir. La journée, il était vide ; le soir, les jeunes femmes y revenaient pour dormir, avant de repartir à leur travail tôt le lendemain matin. Il n’y avait guère que le week-end que l’endroit était animé.

Je me suis encore caressée, puis je me suis couchée ; il était très tard, j’étais si heureuse d’avoir enfin trouvé un emploi.

J’ai donc rapidement démarré mon travail. Mais ça n’a pas fonctionné au-delà de deux mois. On ne m’a jamais vraiment expliqué pourquoi, je crois savoir que des clients se sont plaints auprès de la direction qu’une jeune femme noire puisse expliquer à des personnes blanches, souvent mûres, des choses aussi compliquées que des contrats d’assurance !

Mon supérieur hiérarchique, l’homme qui m’avait reçue en entretien, était déçu de me laisser partir. On s’entendait bien, il appréciait mon travail, en louait les qualités.

Il ne m’a pas dit la vérité, c’est sous un vague prétexte que j’ai quitté cette société. La direction l’avait obligé à se séparer de moi, je l’ai su par une collègue de travail.

Après la perte de cet emploi, j’ai connu un gros coup de cafard ; je traînais pas mal dans les rues de Paris, je ne déposais plus vraiment de CV, je n’allais plus à Argenteuil, je restais seule pendant des heures dans ma chambre au foyer, à broyer du noir et à me caresser.

Heureusement qu’il me restait le sexe et les hommes pour oublier la bêtise de certains humains. Durant cette période entre deux eaux, je me suis pas mal envoyée en l’air. D’une certaine manière, j’ai transformé mon dépit en énergie sexuelle. Puis j’ai vite repris le dessus, je me devais de retrouver un travail.

J’ai recommencé de déposer des CV un peu partout, mais rien, pas d’entretien ; les semaines passaient, j’avais de moins en moins le moral.

Je désespérais de trouver un nouvel emploi. Après avoir réglé la location mensuelle du foyer, il ne me restait plus grand-chose ; mon pécule était en train de fondre comme neige au soleil.

Je n’avais pas envie de retourner au Gabon, pas à ce moment-là ; j’aurais perçu ce retour comme un échec. J’avais envie de prouver à mes parents que je pouvais me débrouiller seule. Je savais qu’ils m’auraient accueillie sans aucun reproche, mais j’avais de l’orgueil.

Je continuais donc de chercher un emploi et je découvrais combien la couleur de la peau peut jouer. Certains jours, j’étais réellement désespérée.

Derrière les sourires de circonstance, je découvrais, non pas du racisme, mais une réticence à embaucher des personnes de couleur, notamment dans les emplois relationnels à forte responsabilité.

Alors, pour oublier ma peine, j’ai continué de multiplier les aventures. Chaque fois que je me faisais sauter, je m’abandonnais, au moins j’oubliais pour un temps tous mes soucis.

Cette après-midi-là, je traînassais dans une librairie. L’homme m’a abordée sous le prétexte que je feuilletais un livre qu’il adorait. Je ne l’avais même pas remarqué. Il m’a invitée à aller prendre un verre, je n’étais pas en forme, personne ne m’attendait, alors j’ai dit oui.

Je lui ai expliqué que moi, si gaie en temps normal, j’étais devenue triste car je ne trouvais pas de travail, victime de ma couleur de peau. Cyril, c’était son prénom, n’était guère plus âgé que moi. Il a cherché à me remonter le moral, mais n’y est pas vraiment parvenu.

Il était étudiant et habitait dans le coin. Il m’a invitée dans sa chambre ; je ne courais pas grand risque à le suivre, alors j’ai accepté. Il était assez sophistiqué. Au début, j’ai cru qu’il était homosexuel.

La conversation interrompue dans le bar, nous l’avons reprise dans sa chambre. Je l’écoutais parler, il paraissait tendre, il me plaisait. J’avais hâte de faire l’amour.

Il avait de drôles d’idées. Lui voulait parler d’amour ; moi, j’avais envie de baiser. J’ai pris l’initiative, mais ça n’a pas très bien fonctionné.

Pour la première fois de ma courte vie, je me suis retrouvée avec un homme qui ne bandait pas. J’avais pourtant serré sa queue entre mes doigts, je le branlais, mais rien à faire. J’ai alors ouvert la bouche, penché mon visage et gobé sa pine ; serrant sa bite entre mes lèvres, je pensais que ma langue serait meilleure que mes doigts, qu’il entrerait aussitôt en érection.

J’avais confiance, j’ai toujours su faire bander les hommes avant de leur donner du plaisir.

Certes, il a bandé, mais c’était poussif ; j’étais étonnée, ça ne me donnait pas vraiment envie de me faire pénétrer. Je craignais qu’il ne débande en plein milieu des agapes. Alors je l’ai seulement sucé jusqu’à ce qu’il jouisse dans ma bouche, j’ai avalé son jus puis, à mon grand étonnement, je l’ai entendu me dire :

— J’aimerais que tu te caresses devant moi, tu veux bien ?

Je m’apprêtais à me rhabiller, je l’ai regardé en souriant.

— Pourquoi pas.

Au point où j’en étais, qui sait, peut-être que ma prestation allait lui raviver la flamme. Je me suis allongée sur son lit, il s’est agenouillé entre mes cuisses, il était très attentif. J’ai posé un doigt sur mon clitoris, j’ai commencé à branler mon bouton.

— S’il te plaît, tu veux écarter tes grosses lèvres ? J’aimerais voir à l’intérieur de ton sexe !

Je me suis ouverte tout en titillant mon clitoris. Ma chatte était béante, c’est exactement ce qu’il voulait. Les yeux fermés, je me concentrais sur les sensations que me procuraient mes propres caresses sous le regard de l’étudiant.

— C’est super !

Je l’écoutais à peine.

— Oui, continue ! Continue de te caresser !

Il s’est mis alors à se masturber à son tour. Ouvrant les yeux, j’ai constaté que, cette fois, il était raide. Il s’est rapproché de mon ventre.

— Excuse-moi, je ne peux plus me retenir !

— Vas-y, lui ai-je dit.

Il s’est branlé comme un fou jusqu’à ce qu’il largue tout son foutre au-dessus de mon pubis. Il jouissait cette fois sur mon nombril. Pour un type qui avait d’abord bandé mou, c’était étonnant.

Ça m’a excitée. Mon bas-ventre s’est contracté sous le coup d’un nouvel orgasme ; j’ai relevé la tête, l’ai fixé.

— C’est comme ça que je jouis le mieux, m’a-t-il dit. Tu ne m’en veux pas ?

— Non, pas du tout, ai-je répliqué, peu importe la manière après tout, pourvu qu’on ait l’ivresse !

— C’est vrai, t’as raison. Et toi, tu as joui ?

— Oui, c’était bien, merci… Moi aussi, j’aime me caresser !

— Comme la plupart des femmes !

Son sperme collait sur mon ventre, je lui ai demandé l’autorisation d’aller prendre une douche ; il y en avait une dans un coin de la chambre.

Quand je suis sortie de la douche, je l’ai trouvé allongé, nu, sur son lit, il n’avait pas bougé. J’étais nue, je venais seulement d’essuyer mon corps. Je me suis allongée à ses côtés, il m’a caressée, j’ai tendu le bras pour atteindre son sexe, mais il était mou.

De toute manière, je n’attendais rien, je ne pensais pas qu’il puisse rebander, il avait déjà joui deux fois, presque coup sur coup ; en plus, le type était bizarre, il n’avait rien d’une grosse brute obsédée par le sexe.

Il a continué à me caresser, ses doigts filaient sur mon corps, se sont attardés entre mes cuisses. Je n’avais plus envie de jouir, je voulais seulement profiter de l’instant.

J’étais bien, apaisée, j’avais fermé les yeux.

— Tu sais, t’es ronde, mais t’es drôlement belle !

— Merci.

Il s’est levé, s’est rhabillé, sans prendre de douche. A mon tour, je me suis levée et rhabillée. Il voulait que je reste encore un peu avec lui, il avait envie de dialoguer, mais moi j’avais envie de rentrer dans ma chambre, au foyer.

Il m’a seulement dit :

— Tu ne veux pas qu’on aille manger quelque part ensemble ?

— Non, je te remercie, je préfère m’en aller… une autre fois peut-être !

J’ai dit cela sans conviction. Je l’ai quitté puis je suis rentrée au foyer.

7

Durant cette période, plutôt que de rester seule dans ma chambre à trop gamberger, je sortais. Tantôt je marchais, tantôt je prenais le métro. Parfois je pouvais rester des journées entières à traîner dans la capitale ; j’adorais Paris. Ce n’est jamais pareil, on peut y faire tellement de rencontres, j’aimais surtout marcher, découvrir chaque jour de nouvelles rues.

Il devait être environ quatorze heures lorsque, un mardi, en début d’après-midi, je suis entrée dans un cinéma près de la gare Montparnasse. J’avais déjeuné vite fait dans un fast-food. J’étais tellement déprimée : toujours ce fichu travail que je ne trouvais pas. Pourtant, j’avais recommencé à déposer des CV un peu partout.

Ce jour-là, pour oublier ma déprime, je n’avais qu’une seule idée en tête, m’envoyer en l’air. Ça n’a pas tardé, un homme est venu s’asseoir à mes côtés. Le cinéma était quasiment désert.

Lorsqu’il a glissé sa main entre mes jambes – je n’avais pas mis de culotte – plutôt que de feindre l’étonnement, j’ai écarté les cuisses. Avec ses doigts il est remonté jusqu’à mon sexe, mais il n’avait pas encore osé tourner la tête dans ma direction.

Moi, j’étais prête à m’offrir !

Même dans le noir, je pouvais apercevoir son visage et son expression. J’étais beaucoup plus à l’aise que lui. Il a paru surpris de découvrir que j’étais nue sous ma jupe.

— Vous n’avez pas de culotte ! m’a-t-il lancé discrètement.

Il me caressait avec des doigts experts, me titillait le clitoris, me limait le sexe en même temps qu’il me branlait.

Allongeant le bras, j’ai vite trouvé dans l’obscurité la fermeture Eclair de son pantalon ; je l’ai fait glisser, j’ai plongé ma main. J’ai trouvé une queue en érection, je l’ai serrée, j’ai commencé à branler.

Collés l’un à l’autre, l’œil rivé à l’écran, chacun sur son siège masturbait l’autre. La tension grimpait.

— Allons aux toilettes, on sera plus à l’aise, m’a-t-il glissé au creux de l’oreille, elles sont très propres !

— Si vous le dites !

Il s’est levé, je l’ai suivi ; il a refermé la porte du box dans lequel nous sommes entrés et m’a collée contre l’une des parois. Son bras entre mes cuisses, il fouillait ma chatte. J’ai baissé son pantalon, je me suis mise à genoux et j’ai branlé sa pine en érection. Il l’a mise contre ma bouche que j’ai ouverte pour l’absorber. Je l’ai pompé en lui palpant les couilles jusqu’à ce qu’il jouisse. J’ai avalé son foutre, puis j’ai levé mon visage vers lui.

— Moi aussi, je voudrais te sucer ! m’a-t-il balancé, plongeant son regard dans le mien.

Je me suis redressée, j’ai rabattu le couvercle des toilettes pour pouvoir m’asseoir. J’ai relevé ma jupe, écarté les cuisses.

— Vas-y, lui ai-je dit, lèche-moi la chatte ! J’aime ça !

A son tour, il s’est agenouillé sur le carrelage, a écarté mes cuisses, pressé sa bouche sur mon sexe. Il a sorti sa langue pour me lécher le clitoris, pénétrer mon con juteux.

— Continue à mouiller, t’es bonne, je veux boire ton jus !

Puis il a replongé entre mes cuisses. Il m’a serrée très fort au moment de la jouissance, mon clitoris était coincé dans sa bouche, entre ses lèvres et sa langue ; il me léchait le bouton comme on suce un bonbon.

J’ai joui.

Il s’est relevé, j’en ai fait autant, nous nous sommes rajustés. Je ne savais même plus quel film j’étais venue voir.

Il m’a posé la question :

— Tu veux retourner dans la salle ?

— Non, pas vraiment, plus maintenant en tout cas, pas après ce que tu m’as fait !

Il a souri.

— Alors on s’en va !

J’avais envie d’aller dans un bar prendre un verre avec lui. Je lui ai fait la proposition, il a accepté. Nous avons dialogué un long moment. Il était plus âgé que moi. Encore un homme marié qui profitait de certains moments de liberté en journée pour vivre des aventures.

On avait baisé ensemble, on s’est tutoyés. Je n’étais pas très à l’aise : je suis plus à l’aise pour baiser que pour parler, lui c’était le contraire.

— Ça vous arrive souvent de…

— De caresser une dame dans un cinéma ? a-t-il complété, un sourire ironique aux lèvres. Oui, ça m’est déjà arrivé. Est-ce que ça te dérange que je te l’avoue ?

— Non, pas du tout !

— Je crois qu’il y a plus de femmes qu’on imagine qui cherchent des aventures. Le cinéma, c’est facile, c’est discret. Je vais peut-être te surprendre, mais toutes celles que j’ai caressées dans ces conditions étaient plutôt des femmes mûres qui ne demandaient qu’un peu d’attention et surtout de la discrétion. Tu es la première femme jeune…

— Vraiment ?

— Oui. La plupart de ces femmes avaient entre quarante et cinquante ans !

Nous avons dialogué encore un peu ; je ne lui ai parlé ni de mon passé africain ni de mon désir de trouver un emploi. Nous avons parlé de choses et d’autres. Je crois que ça nous faisait du bien : nous n’étions que deux solitudes en quête d’un peu d’humanité.

Le temps avait passé très vite.

— Maintenant, je dois retourner chez moi, m’a-t-il dit, tu sais, j’ai des enfants, ils attendent leur père !

— Moi aussi, je vais rentrer.

Il s’est levé le premier, nous sommes sortis du bar ; sur le trottoir, nous nous sommes dit au revoir. Il s’en est allé ; une dernière fois, je l’ai regardé, il avait déjà le dos tourné ; j’ai fait demi-tour pour reprendre, toujours à pied, le chemin du foyer.

Je savais que plus jamais je ne reverrais cet homme, à moins d’un miracle, mais je n’espérais pas ce miracle. Les aventures d’un jour, ça aussi je le savais, sont toujours plus excitantes que les relations durables.

J’ai longtemps erré dans les rues de la capitale avant de regagner ma chambre, il faisait nuit lorsque je suis rentrée au foyer. Certes j’avais baisé, mais j’étais toujours en quête d’un nouvel emploi.

C’est une amie d’Eléonore, une femme blanche, qui m’a branchée sur les instituts de sondages.

Au cours d’une soirée chez mes cousins, elle m’a entretenue de la chose :

— Ils cherchent toujours du personnel, dans ce genre de boîtes. C’est à mi-chemin entre le télémarketing, les études d’opinions et les sondages, ça bouge beaucoup. Tu peux trouver du boulot, il suffit de crocher dedans. Moi-même, j’y ai bossé pendant deux ans !

Aussitôt revenue dans mon foyer, dès le lendemain et dans la poste la plus proche, j’ai noté, à partir d’un annuaire professionnel, toutes les adresses des instituts de sondages. Je me souviens de mon étonnement en découvrant, rien que sur Paris, autant de sociétés de ce genre. J’avoue naïvement qu’avant que cette femme m’en parle, je n’y avais même pas pensé…

Et pourtant !

J’ai déposé mon CV dans une dizaine de ces boîtes. Ça n’a pas tardé, on m’a très vite rappelée et une semaine plus tard, je démarrais, porte de Bagnolet dans l’une des deux tours des Mercuriales, un nouveau job après une très courte période de formation.

J’étais vraiment heureuse. J’ai tout de suite téléphoné à mes parents pour les avertir ; ils étaient ravis pour moi.

Je tairai le nom de la société qui m’employait, mais ceux qui la connaissent la reconnaîtront sans difficulté. Le turn-over y est important. Peu importe la couleur de la peau, pourvu qu’on y fasse bien son travail, tel était le credo.

Je faisais des sondages, ainsi que des études d’opinion, toujours par téléphone… et uniquement par téléphone. Je ne suis jamais sortie de cette tour pour sonder sur les trottoirs.

J’aimais ce travail. Je gagnais correctement ma vie, j’avais des bulletins de salaire ; j’ai alors pu quitter le foyer pour louer une très modeste chambre. Le prix des loyers est si élevé sur Paris que je doutais de trouver quelque chose d’intéressant. J’ai beaucoup cherché, ce qui m’a valu certaines aventures…

Un agent immobilier m’a donné rendez-vous un matin pour visiter un appartement. Il était très tôt, je pensais voir d’autres personnes en arrivant, mais il n’y avait que moi.

Je m’étais entretenue avec cet homme dans une agence, quelques jours auparavant. Il m’avait donné rendez-vous sur le trottoir devant l’adresse en question. Ce matin-là, je ne travaillais pas. Je suis arrivée à l’endroit indiqué. Je m’attendais à voir l’agent et aussi d’autres personnes en quête, comme moi, d’un logement. Je tournais en rond, il ne venait personne.

A tâtons, je me suis engouffrée dans l’immeuble ; je me disais que cet agent m’attendait peut-être à l’intérieur ; j’espérais trouver une porte ouverte… celle de l’appartement à visiter. J’ai commencé par grimper les marches. C’était le silence absolu, j’ai vite compris que c’était un immeuble bourgeois ; je me disais de toute manière que le loyer serait trop élevé pour ma bourse.

Arrivée au troisième étage, j’ai vaguement entendu du bruit, ce n’était pas très distinct ; j’ai alors vu une porte entrouverte. Je me suis dit que c’était l’appartement en question, je me suis glissée dans l’entrebâillement.

A mesure que j’avançais à pas de souris, j’entendais de plus en plus distinctement des râles. D’abord j’ai eu peur, c’est pour cela que je ne me suis pas montrée.

L’appartement était vide, il était donc à louer, je ne m’étais pas trompée. J’arrive devant la porte à demi fermée d’une grande pièce. Je passe à peine la tête, je découvre, stupéfaite, qu’un homme debout dans un coin de la pièce est en train de baiser une femme, elle-même debout collée contre le mur.

Trop occupés, ils ne m’ont pas vue.

J’ai immédiatement reconnu l’agent immobilier. Quant à la femme, je ne l’avais jamais vue.

Je suis restée sur place, sans bouger. Il n’était guère plus de neuf heures. J’ai dû me pincer pour y croire. Les râles entendus dans l’escalier, c’était elle.

Ils étaient debout, collés l’un contre l’autre, elle, jupe relevée, lui, sexe hors du pantalon.

Je peux bien l’avouer, je n’ai pas vu le sexe de cet homme puisqu’il la pénétrait ; elle l’interpellait :

— Oh oui, encore, oui… vas-y, je te sens !

Figée, je les regardais. Ils étaient si concentrés sur leur relation qu’ils ne m’avaient ni vue, ni entendue.

Il a continué à lui limer le sexe. Il l’a soulevée en la prenant sous les fesses. Elle avait une jambe au-dessus du sol, une main plaquée entre son ventre et celui de son partenaire. Elle se masturbait pendant qu’il la besognait.

Ça a duré quelques minutes à ce rythme, puis il s’est retiré. Cette fois, j’ai bien vu son sexe raide. Elle s’est agenouillée, lui a gobé la queue, s’est mise à la lécher. Elle gardait ses doigts sous sa jupe, se branlait tout en le suçant. Il avait posé ses mains sur les cheveux de sa partenaire.

— J’en peux plus, je vais tout lâcher ! a-t-il soufflé d’une voix rauque.

Elle avait la bouche pleine, gémissait :

— Hummm ! Hummm !

Il était sur le point de jouir, j’étais morte de trouille, mais aussi très chaude. J’avais si peur qu’ils me découvrent que je me suis éclipsée. Il allait gicler dans sa bouche, sûrement qu’elle jouirait à son tour.

Discrètement j’ai refait le chemin inverse et me suis retrouvée sur le trottoir, j’ai respiré un grand coup. Je ne m’étais pas caressée, pourtant je mouillais.

Malgré moi, j’avais joué les voyeuses, ça m’a terriblement excitée.

Cette femme, je ne saurai jamais qui elle était. Une collègue de travail de cet homme, sa fiancée, sa maîtresse, une visiteuse comme moi, une future locataire ?

Je n’ai pas cherché à revoir l’agent immobilier ; de toute manière, ce logement n’était pas pour moi. Je me suis débrouillée autrement, j’ai continué de chercher et finalement, quelques jours plus tard, j’ai trouvé un tout petit logement dans un vieux mais très bel immeuble du XIIIe arrondissement, non loin de la place d’Italie.

Cet immeuble est la propriété d’une vieille famille parisienne.

Mon futur logement, un meublé, était composé d’une unique pièce agencée de manière un peu particulière. Ce logement, je l’ai vite transformé en une chambre unique ; c’était une grande pièce dotée d’une kitchenette et d’un minuscule coin douche. Les toilettes étaient sur le palier, mais ça ne m’a jamais dérangée tout le temps que j’y ai vécu.

Le tout était situé en haut de l’immeuble. Entre le ciel et moi, il n’y avait qu’un grenier dans lequel j’entendais la nuit courir des souris. Je ne les ai jamais vues, mais j’imagine que ces petits rongeurs étaient à l’origine des bruits, et non des fantômes… encore que !

Je crois que cet endroit avait autrefois servi de logement de fonction pour du personnel domestique. En tous les cas, la famille propriétaire de l’immeuble, et qui y vivait aussi, n’avait plus de bonne à son service. Pas très fortunée, elle louait une partie de cet immeuble afin d’assurer l’entretien de la vieille bâtisse.

Même si j’ai vécu seule dans cet endroit, je me suis toujours sentie à l’aise ; en revanche, je n’étais pas la seule sur le coup lorsqu’il s’est agi de louer ce minuscule appartement.

Au moment de la location, nous étions une bonne cinquantaine, j’étais effarée. Encore aujourd’hui, je me demande pourquoi c’est moi qui ai obtenu la location de ce logement ; il y avait des jeunes femmes blanches ainsi que de jeunes hommes, beaucoup d’étudiants accompagnés de leurs parents.

Mais j’avais un travail sérieux, des bulletins de salaire et une caution de mes parents. Je crois que j’ai tout de suite plu à la maîtresse de maison, d’ailleurs, à plusieurs reprises par la suite, elle m’a invitée à venir prendre le café dans son appartement situé au premier étage.

J’y suis allée souvent, elle avait besoin de parler, elle m’a même raconté des choses très personnelles. Elle m’expliquait que son mari ne lui faisait pas très bien l’amour. Elle avait un peu plus de quarante ans, pourtant c’est moi, la jeune femme de vingt-cinq ans, qui lui prodiguais des conseils.

Une fois, je me souviens, elle était désemparée, elle avait l’impression que son mari s’éloignait d’elle. Je lui ai dit d’acheter quelques sous-vêtements coquins. (Ne me faites pas dire ce que je n’ai pas voulu dire : je ne lui ai pas proposé de se déguiser en prostituée, mais d’acheter ne serait-ce qu’une culotte et un soutien-gorge qui sortent de l’ordinaire.) Je lui ai recommandé de ne surtout pas prévenir son mari et, le soir venu, de lui faire la surprise en se déshabillant devant lui, juste avant d’aller au lit.

— Vous croyez que je peux faire ça ?

— Bien sûr, toutes les femmes peuvent le faire, et puis si vous aimez vraiment votre mari, vous ferez tout pour ranimer la flamme !

Elle, si bavarde habituellement, ne m’a pas répondu, mais elle m’a regardée avec de grands yeux. La conversation s’était déroulée dans un couloir ; elle m’a quittée, le visage fermé. J’ai regagné ma chambre, m’interrogeant sur le bien-fondé de mon propos, je n’avais surtout pas envie de me mettre à dos cette femme et de perdre mon logement.

Elle est revenue quelques jours plus tard, elle voulait m’offrir un café. Je n’avais pas trop le temps, mais je l’ai tout de même suivie dans son appartement.

— Ça a marché ! me lança-t-elle, le sourire aux lèvres.

Je n’ai pas tout de suite fait le rapprochement car, entre-temps il s’était passé pas mal de trucs. J’avais encore vécu quelques aventures coquines. A cette époque, beaucoup de choses se mélangeaient dans ma tête, il m’arrivait parfois, au moment fatidique, d’intervertir les prénoms des hommes avec lesquels je baisais, et pour cause… j’entretenais plusieurs relations en même temps.

— Oui, ça a marché ce que vous m’avez proposé !

(On se vouvoyait, je lui donnais des conseils, elle m’écoutait, mais elle restait la propriétaire et moi la locataire.)

— La culotte et le soutien-gorge, vous vous souvenez ? ! Je suis allée les acheter.

— Ah oui !

— Quelque chose de très sexy, il faut que je vous montre !

— Non, non, ce n’est pas la peine, je vous crois !

Cette fois, j’avais compris. Elle m’a alors exposé en long, en large, et en détail, comment son mari l’avait baisée ce soir-là après qu’elle se fut dévêtue devant lui, sans rien dire, mais en faisant clairement apparaître, au dernier instant, les sous-vêtements coquins achetés la veille.

— Vous ne savez pas ce qu’il m’a dit à ce moment-là ? J’étais debout au pied du lit, je n’avais plus sur moi que cet ensemble sexy ! Il m’a demandé de garder ma culotte et mon soutien-gorge… et de venir près de lui.

— C’est bien ce que je disais, ça a fonctionné.

— Ah oui, alors, ça a vraiment fonctionné !

Comme elle était désireuse de me raconter le reste – je la sentais à point – je lui ai demandé :

— Ensuite ?

— Il a enlevé son pyjama. J’aime pas son pyjama, pourtant c’est moi qui l’ai acheté, mais je ne l’aime pas. Quand il le met, ça fait vieux !

— Je n’ai jamais vu votre époux en pyjama, mais je veux bien vous croire, un pyjama c’est tout… sauf sexy !

— Je me suis donc allongée près de lui. Ça faisait longtemps que je ne m’étais pas sentie aussi bien avec mon mari !

— Ah bon !

— J’ai commencé à le caresser. J’avais fermé les yeux, j’osais pas le regarder.

— C’est dommage, regarder le corps de l’autre, surtout celui de son mari, ça fait aussi partie du plaisir !

— C’est marrant, mais jusqu’au bout, il a voulu que je garde ma culotte, je crois que ça l’excitait !

— Moi, j’en suis certaine !

— Vous ne savez pas ce qu’il m’a fait ensuite, j’ose pas vous le dire !

— Mais si, au contraire, allez-y !

— Il m’a léché le sexe, mais je vous ai déjà dit, j’avais gardé ma culotte, il ne voulait pas que je l’enlève. Il a passé sa langue sous le tissu. On ne m’avait encore jamais fait ça !

— On ne vous a jamais léché le sexe ?

— Léché si, mais pas comme ça… pas sous la culotte !

— Et alors ?

— C’était super !

— Excusez-moi, mais votre mari ne vous lèche jamais ?

— Non, jamais… ça fait plusieurs années qu’il ne l’a pas fait. Au début de notre mariage, il me léchait, mais une fois, dans le feu de l’action, il m’a mordue, j’ai eu très mal… alors, je lui ai dit de faire attention. Après, il ne l’a plus fait.

— Pourtant, ça vous plaît ?

— Oui, mais à condition de le faire doucement !

— Evidemment ! Ça encore, c’est dommage qu’il ait laissé tomber la chose, vous devriez lui en reparler, lui dire que les femmes aiment beaucoup qu’on leur lèche le sexe… à condition de ne pas vous mordre !

— Oui, vous avez raison, je vais y penser. En tout cas, c’était vraiment super, et je vous remercie pour le conseil à propos des… comment vous dites déjà !

— Des sous-vêtements coquins et mignons !

— Oui, c’est cela, vous êtes plus jeune que moi, mais vous avez beaucoup plus d’expérience !

J’ai souri avant d’ajouter :

— N’y voyez rien de péjoratif… mais je crois que les Africaines connaissent mieux les hommes que les Européennes, ça remonte à la nuit des temps !

— Oui, vous avez raison.

J’en ai rajouté une couche :

— Vous savez désormais ce qu’il vous reste à faire. Les hommes ne sont pas compliqués, votre mari n’est qu’un homme comme les autres, un peu de lingerie coquine et le tour est joué, votre mari redevient le plus tendre et le meilleur des amants !

J’ai fini ma tasse de café, je me suis levée, lui ai souri une dernière fois ; elle était encore assise, elle me fixait en rigolant. Elle était redevenue cette jeune femme au regard brillant qu’elle avait sûrement rêvé de toujours rester.

J’ai grimpé dans mon logement. Amusée, je souriais encore toute seule.

8

Au boulot, malgré les cadences qui nous obligeaient à aligner les sondages, j’avais noué des relations : j’avais quelques amis, hommes et femmes. Ce soir-là, on fêtait l’anniversaire d’une collègue dans les locaux de la société, une petite salle avec quelques tables, un peu de boisson, quelques gâteaux, de la convivialité sans se prendre la tête.

L’un des cadres de la société m’avait tourné autour tout au long de la soirée ; je le savais marié. Il a proposé de me ramener jusque chez moi ; il était assez tard, j’étais venue en métro, j’ai dit oui.

Ensemble nous avons quitté les Mercuriales. Sa voiture était garée non loin dans un parking souterrain.

J’étais à peine assise à ses côtés qu’il me demande :

— Marie, de quelle couleur est votre culotte aujourd’hui ?

Etonnée, j’ai répliqué :

— Pourquoi m’interrogez-vous sur la couleur de ma culotte ?

— Il m’arrive certaines fois d’en voir la couleur, mais pas aujourd’hui. J’ai simplement envie de savoir ! Vous vous habillez si court et, en règle générale, vous êtes toujours très colorée sous vos jupes… Ça se voit !

J’ai rigolé, il n’avait pas tort.

— Eh bien, sachez qu’aujourd’hui, elle est rouge !

— Vous voulez bien me la montrer ?

— Si vous y tenez ! Vous aimez les culottes des dames ?

— Oui, surtout celles qui sont de couleur vive, ça met du soleil dans la vie.

J’ai soulevé ma jupe, il a tourné la tête, regardé, puis m’a souri.

— Vous êtes pressée de rentrer ?

— Pas spécialement, ai-je répondu, mais il se fait tard, je n’ai pas envie de trop traîner.

Il a fait démarrer son véhicule, on a roulé un moment. J’avais bien remarqué qu’il n’avait pas pris la direction de la place d’Italie. Nous avons atteint la banlieue. Il a continué de rouler.

Tout en conduisant, il a passé sa main entre mes cuisses, l’autre tenait le volant. Il me caressait, ses doigts filaient vers mon sexe. J’ai soulevé les fesses, ôté ma culotte.

— Je vous la donne ?

Il me l’a prise en serrant mes doigts très fort, l’a fourrée dans une poche de son pantalon. Cette culotte, je ne l’ai jamais revue. Il a roulé encore un peu, puis a arrêté le véhicule, s’est garé dans un renfoncement. L’endroit était désert, à mi-chemin d’un entrepôt et d’un parking de supermarché.

Il s’est tourné vers moi, sans chercher à m’embrasser.

— J’ai envie de vous caresser, Marie… je voudrais vous voir jouir, c’est possible ?

— Allez-y !

J’ai écarté les cuisses, il m’a branlée. Il avait posé un doigt sur mon clitoris, plongé un autre dans ma chatte, j’étais de plus en plus juteuse, son doigt coulissait à merveille dans mon vagin tandis que l’autre branlait mon bouton.

J’ai connu un orgasme. Il a porté à ses narines le doigt qui avait coulissé dans ma chatte, puis l’a goûté.

— Marie, vous êtes délicieuse !

J’ai fait glisser la fermeture Eclair de son pantalon, plongé ma main dans l’ouverture. Il bandait dur. J’ai serré sa queue entre mes doigts, l’ai extirpée du pantalon, je me suis penchée et je l’ai gobée.

J’ai agrippé ses couilles, fait tourner un moment ma langue sur son gland, puis j’ai avalé la tige pour le pomper.

Il a rapidement joui, j’ai avalé son sperme. Nous nous sommes rajustés, mais je n’avais plus de culotte. Par la suite, on n’en a jamais reparlé.

Il a fait redémarrer la voiture. Cette fois, nous avons pris la direction de la porte d’Italie, et, un peu plus tard, il me déposait au bas de mon immeuble.

— Je vous remercie, lui ai-je dit, de m’avoir raccompagnée. C’était plus agréable que les transports en commun !

Tout cela était dit sur un ton ironique. Il a parfaitement compris l’allusion, m’a adressé un bon sourire, puis m’a pressé le bras. Après quoi, il s’en est allé dans la nuit.

Les jours suivants, à l’institut de sondages, c’est à peine s’il me saluait. Je savais qu’il était marié, je crois qu’il avait honte de ce que nous avions fait ensemble. Moi pas. Au contraire : j’ai toujours perçu le sexe comme un moment de détente… contrairement aux Européens qui prennent le sexe très au sérieux, nous les Africains, particulièrement les Africaines, nous avons tendance à considérer le sexe comme un jeu entre adultes, une pause, un divertissement.

Il n’y a jamais rien eu d’autre entre cet homme et moi. Tout est redevenu comme avant.

J’étais bien dans mon nouveau logement que j’avais aménagé à mon goût. J’y accédais par un escalier en colimaçon si bien que je n’étais pas obligée, pour m’y rendre, de passer devant l’appartement des propriétaires. J’étais très indépendante et cela me convenait.

A ma grande surprise, le propriétaire a commencé à me tourner autour, son épouse m’avait pourtant affirmé que son mari était redevenu un amant attentionné. Il me faisait des avances : peut-être avait-il désormais besoin de gambader sur plusieurs terrains de chasse !

Sous un prétexte quelconque, il m’a suivie jusqu’à la porte de ma chambre. A peine vingt centimètres nous séparaient, je tremblais déjà, j’étais certaine qu’il allait m’embrasser, je savais, dès lors, que tout irait très vite. Je portais une jupe et me sentais fébrile. Je crois qu’il en crevait d’envie, mais il n’a pas osé. Ses doigts étaient tout près et son souffle rapide. Il s’est pourtant retenu.

Il a bafouillé n’importe quoi, puis s’est retiré. Une fois dans ma chambre, après avoir fermé la porte, dépitée, je me suis laissée tomber sur le lit et je me suis branlée. Je n’avais pas ôté ma culotte, j’ai filé un doigt sous le tissu. Ma chatte suintait.

Il n’est plus jamais revenu. Cela valait mieux, j’en étais consciente. Il pouvait faire l’amour à son épouse autant de fois qu’il le souhaitait, quant à moi, je préférais qu’il me laisse tranquille, même s’il m’avait, sur le coup, communiqué son désir.

Je travaillais dur à l’institut de sondages, je faisais un paquet d’heures. Pourtant à l’extérieur, je multipliais les aventures, je brûlais ma vie par les deux bouts.

Cela faisait un peu plus d’un an que je n’étais pas retournée au Gabon. Mes parents m’ont offert en partie le voyage, j’ai rajouté un peu d’argent, j’ai pu ainsi acheter un billet aller et retour, mais je n’y suis pas restée très longtemps. J’ai eu du mal à trouver un accord avec ma supérieure hiérarchique au travail, mais j’y suis quand même parvenue.

Je n’ai passé que quinze jours à Libreville ; c’est peu, j’étais cependant très heureuse de retrouver mes parents et mes deux frères.

Aussitôt arrivée, j’ai été interrogée sur la vie parisienne, je n’ai pas pu me défiler, mais je ne leur ai pas tout raconté.

Impossible !

Malgré le court séjour, j’en ai largement profité. J’ai vécu de nouvelles aventures, j’avais oublié le vrai parfum des Africains. Durant mon séjour à Libreville, je n’ai pas cessé de baiser. La soirée qui m’a le plus marquée, la nuit en fait, je l’ai passée avec deux ex-copains.

J’avais déjà baisé avec chacun d’eux avant de partir pour la France, mais jamais encore avec les deux en même temps.

A la fin de la soirée, nous avons atterri dans l’habitation de l’un des deux au cœur de Libreville.

J’avais une sacrée envie de faire l’amour. Je n’ai pas eu besoin de les provoquer, tout s’est fait naturellement.

D’abord, j’ai taillé une pipe à chacun. Ensuite je me suis retrouvée en levrette sur le sol. Je me masturbais pendant qu’ils me tournaient autour.

— Vas-y, Marie, continue, caresse-toi !

J’étais comme une chienne en chaleur, une vraie femelle qui se donne sans retenue. Ils avaient la queue bandante et se branlaient. De temps à autre, je levais la tête et j’ouvrais la bouche en grand, je continuais de me branler.

— J’en peux plus, je veux boire votre jus… donnez-moi ce que je veux, je vous en supplie !

— Attends, Marie, pas tout de suite, attends encore un peu !

— J’en peux plus, je vais mourir, je veux boire votre jus !

Ils continuaient de me tourner autour, je n’avais bu aucun alcool, je n’avais consommé aucune drogue, j’étais clean, mais en chaleur comme rarement !

Le retour en Afrique y était pour beaucoup. J’avais soif, mais d’abord de leur sperme. Ils ne voulaient rien entendre, ou plutôt, s’évertuaient à laisser le désir grimper en moi. J’étais à bout. Je continuais à titiller, pincer mon clitoris, j’avais un doigt dans mon vagin, mon bas-ventre était en feu.

— Et ton petit trou, Marie, il est orphelin !

J’ai glissé un autre doigt dans mon anus, je continuais à branler mon bouton, je me limais partout. Je n’étais plus qu’une plaie béante qui réclamait un onguent fait de sperme et de sueur.

Mais les Africains sont endurants, ils prenaient plaisir à me regarder et à me faire attendre. Ensuite, ils m’ont baisée dans toutes les positions. Pour finir, ils m’ont prise en sandwich. L’un était étendu au sol, sur le dos ; moi, j’étais assise sur sa queue, et l’autre, collé derrière, me sodomisait.

Si je n’ai pas bu leur sperme, en revanche j’en ai pris plein le cul et la chatte. Nous n’avons pas dormi de la nuit. On avait plein de choses à se raconter et, de toute manière, j’étais trop excitée pour trouver le sommeil.

Le lendemain matin, quand je suis rentrée chez mes parents, on ne m’a posé aucune question, ne m’a fait aucun reproche. Je n’ai pas eu besoin de justifier mon absence : ils savaient que j’avais besoin de retrouver mes racines, et si ces retrouvailles devaient passer par le sexe, alors tant mieux pour moi, c’est sûrement ce qu’ils pensaient.

Mes parents ont toujours été très cool !

J’étais heureuse d’être revenue au Gabon, j’ai mesuré combien j’étais d’abord une Africaine, mais je devais retourner en France. C’était difficile, je savais pourtant que mon travail m’attendait.

J’ai pris l’avion du retour.

A Paris, rien n’avait changé ; quinze jours c’est court. J’ai retrouvé ma chambre, puis le travail, toujours pareil, sondages et enquêtes d’opinion.

Je n’ai pas été longue à me réadapter au rythme trépidant de la vie parisienne.

Quelques jours plus tard, tandis que je marchais tranquillement sur le trottoir, une voiture s’est arrêtée à ma hauteur ; le conducteur a baissé sa vitre, penché son buste dans ma direction.

— Mademoiselle, vous prenez combien ?

Puis il a ajouté :

— C’est en voiture ou en appartement ?

Je suis d’abord restée sidérée.

— Mais, monsieur, vous vous trompez, je ne suis pas une prostituée !

— Oh, excusez-moi, j’étais persuadé du contraire… vous savez, il y a tellement de femmes noires qui se prostituent à Paris !

— Oui, peut-être… pour autant, toutes les femmes noires ne sont pas des prostituées !

— Vous avez raison, excusez-moi !

Il semblait dubitatif, je ne saurai jamais ce qu’il a réellement pensé de ma dernière réflexion. Puis il est reparti. Je suis restée immobile un long moment au même endroit. J’éprouvais un étrange sentiment : d’une part, je me sentais indignée d’avoir été perçue comme une prostituée, je n’ai jamais fait l’amour contre de l’argent, et ce n’est pas demain la veille que je le ferai. J’aime trop le sexe pour le rentabiliser ; d’autre part, j’étais flattée : si un homme m’avait abordée, c’est que je l’avais excité.

C’est vrai que, parfois, ma tenue était limite, sûrement que ce jour-là, elle l’était !

9

A l’institut de sondages, le travail ne manquait pas ; je travaillais presque toujours six jours sur sept. Durant certaines périodes électorales surchargées, j’ai même, comme d’autres, travaillé le dimanche ; je n’avais pas le choix. Un refus de ma part, et c’était un autre ou une autre qui prenait mon travail.

Je n’avais pas envie de perdre ce job !

J’ai quand même profité de cet emploi pour me faire de nouveaux amis et surtout pour vivre de nouvelles aventures, car j’avais soif d’aventures, à cette époque. J’en ai profité, tant à l’intérieur de la société qu’à l’extérieur. Chaque fois que je pouvais brancher un homme par téléphone, je le faisais. On travaillait en box, je venais presque toujours en jupe et souvent je me caressais à l’insu de tous. J’ai travaillé pendant dix-huit mois dans cette société.

Souvent aussi, on m’a branchée : ma voix plaisait aux hommes ; je ne leur avouais pas tout de suite que j’étais une jeune femme noire ; certains étaient réellement surpris en l’apprenant, d’autres, au contraire, n’en étaient que plus excités.

Une fois seulement, après avoir terminé un sondage, j’ai fait l’amour au téléphone avec un homme ; c’était un homme marié, l’excitation était à son comble. Il m’a raconté comment il baisait sa femme, ça m’a vraiment excitée, alors je me suis caressée et nous nous sommes masturbés, chacun à un bout du fil.

Ce jour-là, j’ai pris un risque énorme, j’en étais consciente, mais je n’ai pas pu m’en empêcher, j’ai réellement joui. Je me souviens qu’à la fin, ma culotte était trempée.

Encore aujourd’hui, quand je pense à la voix de cet inconnu, j’ai des frissons, j’ai envie de fermer les yeux et de me branler. Il était peut-être laid, je n’en sais rien, mais sa voix était chaleureuse et tellement charmeuse ! A cela s’ajoute le fait qu’il racontait merveilleusement bien ses ébats avec son épouse. J’ai connu, alors, une jouissance d’une incroyable perversité.

Nous nous sommes salués poliment avant de raccrocher.

Dans ma vie, il n’y avait pas que le téléphone, il y avait aussi le reste : les collègues, les escaliers, les horaires de travail parfois extravagants, la fatigue, les couloirs, les recoins, les toilettes aussi, les non-dits, les sourires en coin, et bien d’autres choses encore !

L’une des aventures les plus folles que j’ai vécues dans cet institut de sondages, s’est passée avec un collègue de travail, lui aussi marié. Il se trouve que j’attirais les hommes mariés.

A cette époque, tous les hommes que je rencontrais me répétaient : « Tu ne fais pas ton âge, t’es plus mûre sexuellement et physiquement ! »

J’en étais ravie ! Et j’en profitais.

Alexandre, j’ai tout de suite vu que je lui plaisais. Au travail, il n’arrêtait pas de me mater, je savais pourtant qu’il s’était récemment marié. Souvent, il me suivait, y compris aux toilettes, il me chahutait avant d’entrer :

— Tu ne veux pas que j’aille avec toi ? Tu ne seras pas déçue !

Je ne répondais plus, je souriais ; il m’excitait, mais il ne s’était encore rien passé.

Nous nous sommes retrouvés tous les deux dans l’ascenseur qui menait de l’étage où l’on travaillait à la cafétéria située au rez-de-chaussée. Cette cafétéria, on pouvait y manger, mais on y allait surtout prendre un café de temps à autre en journée, chaque fois que le travail le permettait, c’est-à-dire pas souvent.

Tout est allé très vite, rien n’avait été prémédité. Il a posé ses lèvres sur les miennes, puis m’a embrassée. Presque aussitôt, il a posé ses mains sur mes fesses et m’a caressée, je me laissais faire. Rapidement, les portes de l’ascenseur se sont ouvertes.

Il m’a regardée.

— Je t’offre un café ?

— Je veux bien !

On n’avait pas beaucoup de temps, et on était aussi excités l’un que l’autre. Après la pause café, nous sommes retournés travailler, non par l’ascenseur, mais en prenant l’escalier.

Dans les deux immenses tours des Mercuriales, le seul moyen de locomotion, c’est l’ascenseur ; je me demande si tout le monde savait qu’il existait un escalier…

Alexandre, lui, le savait ; il avait même l’air de très bien connaître la chose. Il y avait effectivement de nombreux recoins, à l’abri des regards.

Cet escalier n’était pour ainsi dire jamais emprunté, on ne prenait donc pas de gros risques en l’utilisant. Pourtant, on aurait très bien pu se faire surprendre, sans compter que notre absence commune avait peut-être été remarquée.

Mais à cet instant, seuls le plaisir et le désir nous gouvernaient.

Alexandre m’a entraînée dans l’un des recoins du premier étage. On était en plein milieu de l’après-midi. J’étais en jupe, comme presque toujours.

Il m’a collée contre le mur, a glissé sa main entre mes cuisses, filé sous l’empiècement de ma culotte. Il m’a caressé le pubis, puis a introduit un doigt à l’entrée de ma fente juteuse.

— Tu mouilles déjà !

— Ouais et alors !

Il n’a pas trop réfléchi, a enfoncé le doigt dans mon vagin, en a posé un autre sur mon clitoris. Il a commencé à me branler. Moi, j’ai alors plaqué mes doigts sur son sexe ; il bandait. J’ai fait glisser la fermeture Eclair, j’ai tout de suite trouvé sa queue.

M’étant mise à genoux, je lui pressais les couilles ; il a glissé son sexe entre mes lèvres et j’ai commencé à le sucer. En même temps, je lui palpais les couilles.

Je ne l’ai pas sucé très longtemps.

— Relève-toi ! m’a-t-il dit.

Je me suis redressée, puis il m’a retournée.

— Enlève ta culotte !

Je me suis exécutée, puis j’ai posé mes mains sur le mur devant moi ; ma culotte était par terre. Il a enfoncé sa queue raide dans ma chatte, a commencé à me besogner. Je m’appuyais d’une main contre le mur, de l’autre je me branlais le bouton.

Il m’a limée longtemps, mais il ne voulait pas en rester là. Il a mis un peu de salive sur son doigt pour lubrifier mon anus puis, glissant sa pine hors de mon vagin, il me l’a fourrée dans mon petit trou.

Il m’a sodomisée pendant que je me masturbais. Dans mon cul, sa queue était dure et raide. Il s’est débrouillé pour glisser ses doigts dans ma chatte. La température montait ! Il a joui, les doigts dans mon vagin, la queue au fond de mon anus, et moi, j’ai eu un orgasme terrible presque en même temps ; tout mon bas-ventre a tressauté.

Nous nous sommes rajustés sans rien dire. Avant de reprendre le travail, je suis allée dans les toilettes pour m’asperger le visage d’eau froide. Je voulais me remettre d’aplomb. Je voulais surtout ne rien laisser transparaître de ce qui venait de se passer.

Alexandre et moi, nous n’avons plus jamais baisé ensemble. On en avait pourtant très envie, en même temps on avait peur. Ce qui s’était passé dans les escaliers n’avait pas été prévu et relevait de l’irrationnel.

On avait pris des risques. Il avait autant peur que moi de perdre son travail. Après coup, chacun a pensé qu’il valait mieux ne plus remettre ça. C’était quand même un peu dangereux : un cadre empruntant l’escalier aurait pu nous surprendre dans la plus fâcheuse des postures.

On aurait pu baiser à l’extérieur, mais il était marié, ce n’était pas évident. Il ne m’a jamais proposé de se voir en dehors du travail. Je n’ai pas voulu tenter le diable, j’avais un semblant de respect pour son épouse.

Au boulot, les jours s’enchaînaient les uns aux autres, je faisais correctement mon travail ; l’argent rentrait, je téléphonais régulièrement à ma famille, tout le monde allait bien, mes parents comme mes deux frères. Je continuais à voir Eléonore, son mari et leurs enfants.

Peu à peu, je m’étais habituée à ma vie parisienne, j’aimais cette ville, son anonymat ; j’aimais m’y promener. Je m’y sentais tellement à l’aise que, souvent, je me caressais dans des endroits bizarres.

Un jour, je me suis masturbée en plein cimetière du Père-Lachaise. J’aime trop la vie pour rechercher les endroits morbides, mais celui-là, justement, ne l’est pas. J’aimais me promener dans ses allées. C’est un cimetière très calme, comme tous les cimetières, d’ailleurs, mais il a une configuration particulière : il est en pente et la végétation y est dense.

En s’y promenant en plein cœur de Paris, on a presque l’impression d’être dans un sous-bois, on en oublie les tombes ; pourtant, ce jour-là, je les regardais attentivement et je voyais défiler l’histoire de France, surtout celle des arts !

Ça me plaisait d’être là, je m’y sentais bien ; le désir grimpait dans mon corps, je n’ai pas pu résister à la tentation… d’autant que je crois me souvenir qu’avant de me caresser, j’avais croisé deux jeunes hommes particulièrement mignons. L’un m’avait adressé un sourire ; nous n’étions pas allés plus loin mais, un peu après, j’ai pris la tangente et debout, cachée derrière une tombe, je me suis procuré un orgasme très violent.

J’ai passé ma main sous ma jupe, glissé un doigt dans ma culotte. Je mouillais, mais pas trop, je me suis adossée à la tombe et j’ai trituré mon bouton. Je mouillais de plus en plus. J’ai enfoncé mon doigt dans ma fente juteuse et je me suis masturbée jusqu’à ce que je me fasse jouir. Ma culotte était trempée.

Après quoi, j’ai repris le chemin de ma vie.

Cependant, tout n’était pas toujours aussi rose. Un samedi où l’on ne bossait pas, j’ai accepté l’invitation d’un autre collègue de travail. Il m’a emmenée dîner dans un restaurant chinois du XIIIe arrondissement. J’aimais bien ce quartier, ce n’était pas loin de chez moi. Lui aussi habitait dans les parages.

Aussi, après le restaurant – il était environ vingt-deux heures – quand il m’a proposé d’aller chez lui, j’ai tout de suite accepté. Autant il avait été charmant au cours du dîner, autant il s’est montré désagréable sitôt arrivé dans son logement. Il voulait me faire boire, j’ai refusé. Il croyait peut-être que j’avais besoin d’alcool pour m’abandonner ; c’était mal me connaître. On n’est pas obligé de s’enivrer pour faire la fête et l’amour. Si l’on boit, on perd le contrôle de soi, ce que je déteste par-dessus tout.

J’aime trop ma dignité et ma lucidité. Lorsque je baise, j’aime regarder et contrôler, toutes choses difficiles quand l’on a bu trop d’alcool. Il était persuadé qu’il allait me baiser sous prétexte que je l’avais suivi chez lui. Il s’y prenait très mal.

Quand j’ai compris qui il était vraiment : le méchant chez lui après avoir été le gentil au resto, j’ai pris mes cliques et mes claques, je me suis tirée. Il ne m’a plus jamais revue… si ce n’est au travail.

D’ailleurs, par la suite, lorsqu’on se croisait dans les couloirs de la société, je voyais bien qu’il se méfiait de moi : à chaque passage, il baissait la tête. Il ne m’a plus jamais saluée. Il m’avait offert un repas, nous en sommes restés là.

10

J’avais trouvé ma place dans cet institut de sondages. J’avais régulièrement du travail, je faisais bien mon boulot, surtout parce j’avais peur de le perdre. Depuis que j’étais en France, j’étais devenue moins insouciante, peut-être aussi parce que je devais désormais subvenir seule à mes besoins. Mes parents étaient à des milliers de kilomètres, je ne pouvais plus, comme je le faisais auparavant, les utiliser à tout bout de champ.

Pour autant, je continuais à aimer les hommes et surtout les moments passés en leur compagnie. Je n’avais aucun petit ami attitré, je profitais pleinement de ma vie de célibataire ; les occasions ne manquaient pas : à cet égard, la capitale française est un formidable vivier. Il suffit d’aller pêcher les mâles, à condition d’en avoir envie.

De l’envie, justement, j’en avais à revendre, je rêvais chaque jour de baiser avec un homme différent !

Le matin, quand je me réveillais, je glissais un doigt dans mon entrecuisse et découvrais que je mouillais ; alors, avant de me lever, je me caressais. Rien de tel qu’un petit orgasme matinal pour vous mettre de bonne humeur !

Je marchais dans la rue, c’était un vendredi après-midi. J’ai vite compris qu’un homme me suivait ; j’ai fait encore quelques pas, puis je me suis retournée : pas de doute, celui-là me suivait. J’étais sortie pour faire des achats, mais ce n’était pas le plus important. J’ai fait demi-tour, repris la direction de mon logement. Il était toujours attaché à mes pas.

Je ne portais pas de culotte, j’avais une jupe très courte sur les fesses et, dans la tête, une seule idée : me faire un mec !

Avant de partir, je m’étais caressée, mais ça n’avait pas suffi à me calmer. J’avais besoin d’une queue dans mon ventre, c’était impératif.

Tout en marchant, j’ai senti que je mouillais en pleine rue. J’étais excitée de savoir qu’un homme me suivait. J’ai continué en direction de mon logement. Il était toujours derrière moi.

Arrivée devant l’immeuble, je me suis retournée brusquement.

— Alors, qu’est-ce que tu veux ?

Il n’a pas répondu. Il avait l’air tout timide. Je l’ai relancé :

— Je te plais ?

— Oh oui !

J’ai enfin entendu le son de sa voix.

— Je t’offre un café ?

— Je veux bien !

— Alors, viens !

Je l’ai précédé dans le couloir, puis dans l’escalier en colimaçon. Son visage était sous mon cul, j’étais nue sous ma jupe, je savais qu’il en profitait pour me mater. Sûrement qu’il était excité à mort ! Je rigolais doucement.

En haut, j’ai ouvert la porte de ma chambre.

— Viens, je vais préparer le café.

Je suis entrée la première, il s’est engouffré derrière moi. J’avais à peine refermé la porte qu’il me jetait sur le lit, écartait mes cuisses, commençait à me bouffer la chatte.

— Oh, t’es qu’une salope, m’a-t-il lancé, j’adore le cul des femmes black. Je t’ai suivie dans la rue parce que t’es noire, vous me faites toutes bander ! Je vais te bouffer la chatte, je vais te dévorer !

C’est sûrement l’une des fois où j’ai pris le plus de plaisir à me faire brouter le minou. Il léchait vraiment bien. A la fin, il m’avait grimpé dessus, à l’envers ; il avait la tête plongée entre mes cuisses, trois doigts enfoncés dans ma chatte dégoulinante de mouille et un doigt dans mon anus. Il me limait le sexe, me léchait le clitoris.

L’extase !

J’ai joui, inondant sa bouche de mon jus ; il a bu mes sécrétions. J’avais son cul sur le visage, ses couilles et sa queue retournée. Moi aussi, j’avais enfoncé un doigt dans son anus humide. Je l’ai pompé jusqu’au bout. Il a joui dans ma bouche et j’ai tout avalé.

Il s’est relevé, j’étais encore allongée, il s’est agenouillé.

— Toi alors ! C’est la première fois que je prends autant mon pied à lécher une femme. Y a pas à dire, vous les femmes noires, vous êtes les meilleures, vous aimez vraiment le cul !

Ça m’a fait sourire. J’ai allongé le bras pour lui agripper les couilles. J’en voulais encore.

— Maintenant, tu vas me la fourrer dans le cul !

— Hey, attends un peu, je viens juste de jouir, comment veux-tu que je bande aussi sec !

— Approche-toi, je vais te la pomper encore un coup, je suis sûre que tu vas bander !

J’ai refermé ma bouche sur sa bite qui était molle ; j’ai commencé à le sucer. Mes lèvres étaient comme un aspirateur. Je vous prie de croire qu’il a vite rebandé. J’étais allongée sur le lit, il a enfoncé sa bite dans mon ventre. Je savais que ce type en avait encore dans les couilles ; la preuve, c’est qu’il s’est mis à me limer la chatte avant de larguer son foutre pour la seconde fois.

J’ai eu à peine le temps de glisser un doigt sur mon clitoris et de me branler. Quand j’ai senti l’orgasme venir, j’ai pris ses fesses et les ai serrées dans mes mains. On a joui ensemble ; son sperme inondait ma chatte.

Du sperme, j’en avais partout, ça coulait entre mes cuisses. Je suis allée sous la douche.

Quand je suis ressortie, il avait disparu. Je ne l’avais pas entendu partir, mais ça ne m’a pas vraiment surprise.

Je croyais ne jamais le revoir.

Pourtant, quelques jours plus tard, il a reparu. Ce soir-là, en rentrant du travail, je l’ai aperçu au bas de l’immeuble. Il m’attendait.

— Je te dérange ?

— Non, tu ne me déranges pas, mais je ne pensais pas que tu reviendrais !

Il a rigolé, mon sexe s’est alors souvenu de ce qu’il avait vécu quelques jours auparavant.

— Tu montes ?

— Oui.

Nous avons encore baisé, c’était aussi intense que la première fois. Du délire !

Chaque fois qu’il revenait, ce type me bouffait la chatte avec voracité avant de me baiser. On s’envoyait en l’air sans retenue. Il aimait le sexe autant que je l’aime, il n’en avait aucune honte. En plus, il adorait lécher mes culottes. Au début, ça m’a fait beaucoup rire et ça m’excitait énormément.

Pourtant, j’étais de moins en moins à l’aise avec cet homme. Il débarquait à l’improviste, à n’importe quelle heure du jour et de la nuit. Si j’étais absente, il m’attendait devant l’immeuble. Dès qu’on mettait un pied dans l’appartement, il ne me laissait pas le temps de souffler, il me sautait dessus.

Au début, je trouvais ça excitant mais, peu à peu, son attitude m’a gênée ; il me stressait au point que j’avais de moins en moins envie de faire l’amour avec lui. Il était de plus en plus brutal et ça me dérangeait.

J’avais envie de passer à autre chose, je rêvais déjà de baiser avec d’autres hommes. D’ailleurs, au travail, certains m’avaient fait des avances, je n’avais plus qu’à dire oui.

Ce type, je le contrôlais de moins en moins, seulement, voilà, il savait où je vivais ; je n’arrivais plus à m’en débarrasser.

Un jour, dans ma chambre, il a balancé toutes mes culottes, il en cherchait une de souillée ; justement, ce jour-là, il n’y en avait pas, à part celle que je portais, mais elle n’était pas assez souillée à son goût.

Le matin même, très tôt avant de partir au travail, j’étais allée à la laverie automatique, située non loin de chez moi. Il n’y avait pas de machine à laver dans mon logement. La propriétaire de l’immeuble m’avait proposé un jour de laver mon linge sale, je l’avais remerciée et lui avais dit non : je voulais garder toute mon indépendance.

Donc, toutes mes culottes étaient propres ; l’homme qui guettait mon retour pouvait remuer ciel et terre, mettre ma chambre sens dessus dessous, il ne risquait pas de trouver ce qu’il cherchait.

Il était comme fou, un peu comme un toxico en manque. Je le regardais faire. On aurait dit un lion en cage qui n’a pas eu sa nourriture. Je me suis dit qu’il avait une case en moins. Je lui ai donné toutes mes culottes ; évidemment, elles étaient sèches et propres ; il n’en voulait pas.

— Je suis sûre que t’en as au moins une de planquée !

J’ai réussi à le calmer, je lui ai proposé de me lécher la chatte, il est venu mettre sa tête entre mes cuisses, m’a sucé le clitoris, mais je n’ai pas joui, j’ai fait comme si. Il ne s’en est même pas rendu compte.

Puis il m’a quittée. J’avais eu vraiment très peur, j’en tremblais. Je ne savais plus que faire.

Les jours suivants, il m’a relancée ; j’étais de moins en moins sereine avec cet homme : il me foutait la trouille. Quelques jours plus tard, c’était en soirée, il m’attendait devant l’immeuble, il était en colère contre moi. Il m’en voulait de ne pas lui avoir donné de mes nouvelles : j’avais pris l’habitude de lui téléphoner régulièrement sur son portable pour l’informer de mes horaires de travail. Mais comme je voulais me débarrasser de lui, j’espaçais mes appels.

Le résultat, c’est qu’il était hors de lui.

— Pourquoi tu ne m’appelles plus, hein, tu peux me le dire ?

Il m’a insultée. Des personnes dans la rue s’arrêtaient pour nous regarder. Cette situation me rendait malheureuse.

— Nous ne sommes pas mariés ! ai-je répliqué. Je n’ai pas de compte à te rendre !

A cet instant, tout ce qu’il a été capable de me dire, c’est :

— J’ai envie de toi… tu peux pas savoir à quel point j’ai envie de toi… j’ai tout le temps envie de toi… t’es qu’une pute black, pas vrai, hein ? T’es ma petite pute !

Puis il m’a prise par l’épaule, il voulait m’embrasser, mais je n’avais plus envie. Quelque chose s’était brisé. J’ai quitté brusquement le trottoir pour m’engouffrer dans l’immeuble, grimpé quatre à quatre l’escalier et je me suis barricadée dans ma chambre.

Pendant plusieurs minutes qui m’ont paru des heures, il a tambouriné à ma porte.

— Ouvre moi ! Je veux te baiser ! T’es qu’une salope noire !

Le propriétaire de l’immeuble et son épouse sont arrivés sur les entrefaites. J’étais allongée sur mon lit, complètement catastrophée. Je les entendus parlementer sur le palier derrière ma porte. Ils ont réussi à le calmer ; il s’est en est allé. J’avais honte.

Il n’est plus jamais revenu à la charge. Tant mieux ! Je n’en ai jamais parlé avec les propriétaires, je me suis dit que c’était un prêté pour un rendu, j’avais aidé la propriétaire à redonner de la flamme à son mari, ils m’avaient aidée en retour à me débarrasser d’un amant trop collant.

11

Peu de temps après cet épisode, j’étais invitée à passer une soirée chez des amis. J’ai tout de suite dit oui, j’avais besoin de voir d’autres personnes, j’avais envie d’oublier cette mésaventure. Cependant, je reconnais qu’avant de péter les plombs, cet homme m’avait fait jouir. Les moments que nous avons passés ensemble comptent parmi les plus agréables de ma vie sexuelle.

Je vous l’ai dit, cet homme avait une manière particulière de me lécher le sexe qui me faisait très vite atteindre l’extase. Je préférais sa langue à sa queue. Certes, j’aimais qu’il me pénètre, mais ce qui m’excitait le plus, c’était qu’il fourre son visage entre mes cuisses, qu’il titille mon clitoris avec sa langue et me lèche partout.

Ce type était un virtuose du cunnilingus !

Après ce qui s’était passé, j’espérais secrètement rencontrer un autre garçon, je rêvais surtout de nouvelles aventures, car je n’aime pas rester sur une mauvaise impression. Et puis mon corps a ses impératifs que la raison ignore ; autant vous le dire, quelques jours sans me faire sauter et je ne me sens pas très bien.

J’ai pris le métro pour me rendre chez les amis en question. Je n’étais pas pressée de rentrer, je me disais que quelqu’un me raccompagnerait, à pied, en métro, peut-être même en voiture.

A mon arrivée, je l’ai tout de suite remarqué. C’est pas compliqué, nous étions les deux seuls Noirs invités à cette soirée. Comme moi, Malick était d’abord venu à Paris pour chercher du travail.

Nous avons passé la quasi-totalité de la soirée à dialoguer ensemble. Facile, on avait les mêmes problèmes. Tous les deux confrontés à la difficulté de trouver un emploi puis un logement. La couleur de notre peau nous attirait souvent des refus plus ou moins déguisés. Malick était à Paris depuis deux ans, mais n’avait pas encore décroché d’emploi stable.

Originaire du Sénégal, il alternait les petits boulots, passant de foyer en hébergement chez des amis. Il avait même un temps vécu dans un squat.

Je lui ai dit comment s’était passé mon premier entretien, et quelle avait été la surprise de l’homme blanc en me voyant. A cause de mon nom à consonance européenne, il ne se doutait pas que j’étais africaine. Malick s’est marré. Ensuite je lui ai parlé de mon travail à l’institut de sondages.

— Tu sais, m’a-t-il dit à un moment, je ne crois pas que les Français soient aussi racistes qu’on l’affirme, j’ai pas mal voyagé, il y a d’autres pays dans le monde bien plus racistes… en revanche, je trouve que la France est assez xénophobe !

— C’est vrai, j’ai remarqué que, quelle que soit la couleur de sa peau, on s’entend bien, en général, avec les gens ici, mais dans l’ensemble, les Français ont l’air d’avoir peur des étrangers qui viennent chez eux pour rechercher du travail !

Nous avons encore discuté un long moment. La soirée tirait à sa fin. Malick m’a alors proposé de me raccompagner. J’ai accepté.

— Je n’ai pas de voiture, a-t-il ajouté, mais j’ai des jambes, je peux au moins faire un bout de chemin avec toi !

— Je veux bien.

A l’une de mes amies qui s’inquiétait de me voir repartir seule, j’ai répondu :

— Ne t’en fais pas, je rentre avec Malick !

Elle m’a adressé un petit sourire complice. Elle me connaissait, c’était d’ailleurs une des rares, avec Eléonore, à qui je racontais mes aventures.

Nous avons marché une bonne heure, ça nous a fait du bien. Paris la nuit, c’est encore plus agréable que le jour ; il faisait bon, nous sommes passés par des petites rues. Il y avait peu de circulation ; d’ailleurs, il se faisait tard. Je me sentais vraiment tranquille avec Malick.

Discuter avec lui me faisait un bien fou.

Je l’ai invité dans ma chambre. Les choses n’ont pas traîné. Malick a commencé par m’embrasser. Jusque-là, il s’était retenu, mais à présent que nous étions seuls, plus rien ne nous empêchait de nous offrir l’un à l’autre.

Dans ses bras, j’ai retrouvé la chaleur africaine. En plus, Malick était un homme fin et réservé, en un mot très tendre. Ça ne l’a pas empêché de se montrer très coquin au moment le plus opportun.

Baiser avec lui, c’était comme si je m’étais retrouvée au pays, tout était plus facile. Nous nous sommes dévêtus, chacun regardait l’autre. Malick était bien foutu.

— Tu es magnifique ! m’a-t-il lancé. Enfin, une vraie femme !

— Toi aussi, tu es chouette ! Pourquoi dis-tu cela ?

— Je te regarde, tu es ronde et tu n’en as pas honte, chaque fois que je fais l’amour avec une femme blanche, elle me parle de son régime !

Je n’étais pas surprise par sa réflexion.

— Viens, lui ai-je dit, on va rattraper le temps perdu !

Je l’ai entraîné vers le lit. On a commencé par se caresser. Malick a vite bandé, j’étais de plus en plus juteuse ; il massait mon bouton tandis que je jouais avec sa queue. Elle était longue. Puis, à genoux entre ses cuisses, je lui ai pressé les couilles ; de l’autre main, je lui tenais la tige. J’ai penché mon visage, refermé les lèvres sur sa bite et j’ai commencé à jouer avec son organe. Je faisais courir ma langue sur sa hampe, je la faisais tourner sur son gland.

— C’est bon, Marie, tu me fais du bien !

Impossible de lui répondre, j’avais la bouche pleine, la queue de Malick coulissait entre mes lèvres, elle avait une odeur de poivre et de cannelle, ma langue continuait de virevolter sur le gland. Je prenais plaisir à le sucer, en même temps, de l’autre main, je me branlais le clito.

— Caresse-toi, Marie !

Je ne l’avais pas attendu pour me faire du bien. J’ai continué de lui lécher la queue, à genoux, penchée sur lui, les cuisses écartées, tout en me masturbant.

Le plaisir grimpait.

J’ai compris que Malick allait larguer son foutre, j’ai accéléré le mouvement sur mon clitoris, nous avons joui en même temps. Son jus a giclé dans ma gorge, j’ai tout avalé.

Je suis allée prendre une douche ; son odeur s’était incrustée dans ma peau. Il m’a suivie, s’est collé contre moi, il rebandait déjà.

Pour ce qui est de l’érection, les Africains sont les champions !

Mon anus s’est dilaté sous l’effet de l’eau chaude qui coulait sur mon corps. Debout, Malick a glissé sa longue queue raide dans mon anus ; je me suis pliée en avant pour qu’elle me pénètre et j’ai enfoncé mes doigts dans ma chatte. Il m’a sodomisée et cette fois, c’est dans mon cul qu’il a joui. J’ai eu un nouvel orgasme, mais il était moins violent que le précédent.

Malick est sorti le premier de la douche, il était en train de s’essuyer. Je l’ai suivi de peu.

Nous nous sommes allongés nus sur le lit. J’avais chaud partout, au cœur aussi. Il me caressait. J’étais bien avec Malick.

— J’aime prendre les femmes par tous les trous ! m’a-t-il lancé.

J’ai ri.

— Il ne reste plus que ma chatte que t’as pas encore perforée !

— C’est quand tu veux !

Il m’a fait mettre en levrette. Ça m’a excitée à nouveau. Je me suis agenouillée, Malick débordait d’énergie, et moi, j’étais si contente de baiser avec un homme noir que je n’avais plus envie de dormir. Pourtant, il était très tard.

Il a commencé par me lécher la fente. J’étais à nouveau juteuse, puis il a enfoncé sa queue dans ma chatte, très au fond, et m’a longuement besognée ; il a pris tout son temps, et moi, je me caressais, je branlais mon bouton. Il serrait fort ; à chaque coup de piston, ses doigts s’enfonçaient dans mes fesses.

On est restés un bon moment dans cette position, collés l’un contre l’autre. C’était fou. Comme si je ne m’étais pas fait mettre depuis des semaines… A croire que lui non plus n’avait pas baisé une Black depuis des lustres !

Le plaisir s’est progressivement immiscé dans tout mon corps, la jouissance se faisait de plus en plus dense. A la fin, quand il a largué son jus dans ma chatte, je ne savais plus où j’étais, si ce n’est au jardin des délices.

Je lui ai dit qu’il pouvait rester dormir s’il voulait. Il est resté. En fait de dormir, il m’a baisée quasiment toute la nuit…

Baiser avec Malick m’avait revigorée !

Je l’ai revu à plusieurs occasions. On ne s’est jamais perdus de vue durant mon séjour en France. Chaque fois, j’étais heureuse de le revoir ; pour moi, c’était synonyme d’une super baise sans se prendre la tête.

La vie continuait, surtout rythmée par mes journées de travail. Justement, à l’institut de sondage, une copine blanche m’avait invitée à passer quelques jours avec elle dans la résidence secondaire de ses parents, à Saint-Michel-en-l’Herme, en Vendée. J’ai accepté.

Elle avait une voiture.

Nous nous sommes débrouillées pour prendre ensemble quelques jours de vacances, ce qui n’a pas été trop difficile car l’institut traversait une période calme.

Nous sommes partis de Paris très tôt, un samedi matin, en direction du Grand Ouest. Aux environs de Tours, nous avons pris un jeune homme en stop. Il se rendait à Luçon, non loin de notre destination finale. Nous avons fini le voyage à trois.

Il était assis à l’arrière ; moi, j’étais devant, à côté de Julie qui conduisait. Nous n’étions plus très loin, mais Julie a voulu s’arrêter pour fumer une cigarette. Dans la voiture, nous n’avions pas cessé de déconner. Nous étions tous les trois très chauds. Julie a garé sa voiture en bordure d’un château en ruine.

Nous sommes tous sortis du véhicule, il faisait bon dehors. Rapidement, Julie s’est un peu éloignée de nous tout en tirant sur sa cigarette. L’auto-stoppeur a commencé à me tourner autour. L’endroit était désert, il n’y avait que les ruines du château. J’ai vite compris ce qu’il voulait, et comme je voulais la même chose…

A la dérobée, effleurant mes lèvres, il m’a volé un baiser. J’en ai tremblé. Puis il s’est collé contre moi. Julie ne disait rien, elle continuait de fumer à quelques mètres de nous.

Quand j’ai senti contre mon ventre le sexe en érection, j’ai regardé l’homme et j’ai fait :

— Hum, hum !

Il a répliqué :

— Ça te dirait de voir ma queue ?

J’ai souri.

— Pourquoi pas !

Il a fait glisser la fermeture Eclair de son pantalon, a sorti son sexe. Je n’ai pas réfléchi, tout s’est fait d’instinct et très vite. Je suis tombée à genoux, j’ai serré sa queue entre mes doigts et je l’ai gobée. J’ai commencé à le pomper.

Je m’en suis donné à cœur joie.

Je me suis écartée – il n’avait pas encore joui – j’ai soulevé ma jupe, ôté ma culotte, et je me suis allongée sur le sol. Lui restait debout, immobile. J’ai ouvert mes cuisses.

— Viens !

Il est venu sur moi et m’a pénétrée. Il me limait la chatte et moi je me branlais pendant qu’il me baisait. Il a joui le premier, son sperme a giclé au fond de mon vagin, inondant mon ventre ; j’ai tourné mon doigt de plus en plus vite sur mon clitoris, et à mon tour, j’ai eu un orgasme.

Julie nous regardait sans rien dire. Elle avait fini sa cigarette et, la main sous sa jupe, elle se caressait.

L’auto-stoppeur s’était relevé. Il se nettoyait le sexe avec le paquet de mouchoirs en papier que Julie lui avait refilé. J’ai pris aussi des mouchoirs pour me nettoyer la chatte et essuyer le sperme qui coulait sur ma peau, à l’intérieur des cuisses.

Puis je suis allée m’isoler dans les ruines du château pour faire pipi. Quand je me suis accroupie, tout le sperme s’est échappé de mon vagin en même temps que je pissais. Ça m’a excitée, je me suis caressée et me suis fait jouir.

Chacun s’était rajusté, nous avons repris la route, déposé ce jeune homme avant d’atteindre la résidence secondaire des parents de Julie.

C’était une toute petite maison sans étage, presque une maison de poupée, située en plein cœur du bourg et entourée d’un grand jardin. L’endroit était magique, il y régnait un calme merveilleux.

Le matin, on prenait le petit déjeuner dehors. Si le paradis sur Terre existe, je l’ai peut-être rencontré, en ce lieu et au cours de cette période.

Ce n’est qu’au bout de quelques jours que j’ai compris que Julie aimait d’abord les femmes, ce dont je ne me serais jamais doutée. Elle s’était bien gardée de m’en faire part.

Ce soir-là, on se sentait bien, il faisait bon, nous bavardions au jardin, chacune paresseusement étendue sur une chaise longue. On parlait de tout et de rien, des hommes surtout et aussi de notre avenir.

Le poste de radio que nous avions apporté diffusait une douce musique jazzy qui nous berçait. Julie fumait ; moi, je me sentais alanguie. Quand nous sommes rentrées, Julie m’a proposé de faire l’amour. J’ai dû avoir l’air ahuri car je m’attendais si peu à une pareille déclaration !

— Excuse-moi, Julie, tu es sérieuse ou quoi ?

— Oui, Marie, tu me plais, t’imagines pas combien tu me plais, depuis le début, depuis qu’on travaille ensemble, et puis de t’avoir vue faire l’amour avec ce type qu’on a pris en stop… Tu peux pas savoir à quel point je rêve de faire l’amour avec toi !

— Mais Julie, t’es pas bien… est-ce que tu réalises ?

— Je n’ai jamais été aussi sérieuse de ma vie, je te demande simplement de faire l’amour avec moi… là… maintenant !

Je suis restée sans rien dire, j’aurais pu m’en aller, mais pour aller où, toute seule ? La nuit était tombée et la gare la plus proche était à des dizaines de kilomètres !

Elle voulait absolument qu’on fasse l’amour. D’abord, j’ai refusé, j’aime trop les hommes. Elle semblait si désemparée, et moi, j’étais de plus en plus mal à l’aise.

C’est dans ces conditions que j’ai accepté de me caresser devant elle. Je culpabilisais parce qu’elle attendait de moi autre chose que je ne pouvais pas lui donner. Elle aussi se caressait, puis elle a voulu me lécher le sexe. J’avais peur, mais je me suis quand même laissé faire.

Jamais encore, je n’avais été léchée de la sorte, ça n’avait rien à voir avec la langue d’un homme ; j’ai eu un orgasme.

Julie s’est relevée.

— Oh, Marie, je t’en prie, lèche-moi maintenant !

Je n’ai pas pu. Autant j’aime sucer la queue d’un homme, autant il m’est impossible de lécher le minou d’une femme. Ce soir-là, nous en sommes restées là.

Je suis allée me coucher. Julie en a fait autant, mais je crois qu’elle m’en voulait.

Le lendemain tout allait déjà mieux, nous sommes allées faire des courses dans le supermarché le plus proche ; Julie a acheté plusieurs concombres. J’ai tout de suite imaginé le reste.

Rentrées à la maison, nous les avons utilisés.

Ça, c’était plus facile !

On s’est assises l’une en face de l’autre, chacune dans un fauteuil. Julie s’est déshabillée la première, puis elle a introduit le légume dans sa chatte. Je la regardais faire. Quand elle l’a eu bien au fond, elle a commencé à se limer le sexe avec le concombre. En même temps, elle se tripotait le bouton. Cela m’a excitée. Je me suis dévêtue à mon tour, j’ai pris un concombre et j’ai fait comme elle. Je faisais aller et venir dans mon vagin cette queue verte et lisse, sortie tout droit d’un potager, et je me branlais le clito. A ce rythme, nous étions, l’une et l’autre, de plus en plus chaudes.

— Marie, a commencé Julie, j’aime ta chatte, elle est délicieuse ! Je veux encore te lécher, ton odeur est douce !

A ces mots, je me suis abandonnée, j’ai caressé mon bouton un peu plus frénétiquement, enfoncé plus loin le concombre dans mon ventre, fermé les yeux et j’ai joui, une vraie jouissance. C’était bon.

Ce soir-là, je me suis couchée, sereine, je me suis vite endormie.

Le lendemain, nous sommes allées nous promener à La Rochelle. Julie m’avait vanté les mérites de cette cité, le port, les tours médiévales, mais je n’ai pas aimé la ville ; j’y ai trop senti l’argent. Julie était déçue de ma réaction, mais l’acceptait. Nous sommes retournées plus tôt que prévu à Saint-Michel-en-l’Herme, dans notre havre de paix, puis le séjour s’est achevé.

Je n’avais pas envie de rentrer à Paris, je me sentais si bien dans cette petite maison, mais le travail nous attendait, et c’était aussi important pour Julie que pour moi.

Nous avons donc regagné Paris où tout a redémarré comme avant notre séjour en Vendée. Sauf que j’étais de moins en moins à l’aise avec Julie ; au travail, nous étions de plus en plus distantes l’une envers l’autre. Finalement, elle a trouvé un autre travail et a préféré partir. C’était mieux ainsi.

C’est la seule et unique fois où j’ai eu des relations avec une femme. Ça me fait bizarre d’y repenser. Je ne suis pas lesbienne, j’aime trop les hommes. Et pourtant, avec Julie, j’avoue que j’ai pris du plaisir.

Peut-être que les choses en amour sont comme dans la vie, ni tout à fait blanches, ni tout à fait noires, et plus compliquées qu’on ne l’imagine.

12

J’ai continué à faire des rencontres et à rechercher la compagnie des hommes. Avec certains, s’ils m’inspiraient le respect, j’entretenais des relations suivies tandis qu’avec les autres, seul comptait le plaisir du moment.

Environ un mois après que Julie eu quitté l’institut de sondages, j’ai fait la connaissance d’un garçon prénommé Auguste. Il détestait si fort son prénom qu’il se faisait appeler Gus. J’ai trouvé ça rigolo et j’ai tout de suite adopté Gus pour le meilleur… et surtout pour le pire.

Nous avons vite sympathisé, et nous n’avons pas attendu la pleine lune pour baiser !

Ce jour-là – un dimanche après-midi – nous venions de faire l’amour, ça s’était bien passé, et nous discutions dans ma chambre, étendus sur le lit.

Gus voulait absolument me raser le pubis. Qu’à cela ne tienne, j’avais ce qu’il fallait, c’était un bon moyen de se marrer en plus de l’excitation que cette opération faisait naître chez les hommes, je me suis donc laissé faire. Ce n’était d’ailleurs pas la première fois qu’on me faisait cette demande. Je me souviens qu’à peine âgée de vingt ans, au Gabon, j’avais accepté que mon partenaire me rase le pubis.

Gus m’a fait ça très soigneusement, en prenant son temps, attentif à ne pas me blesser. Quand il a eu fini :

— Ecarte tes cuisses ! ordonna-t-il… Encore plus.

J’ai fait ce qu’il m’a dit, guettant sa réaction.

— Tu sais que t’es vraiment géniale sans les poils, t’es encore plus excitante ! J’ai envie de te bouffer la chatte !

— Qu’est-ce que tu attends ?

Il m’a gratifiée d’un grand sourire, puis il a plongé son visage entre mes jambes, j’avais encore le feu du rasoir sur la peau. Il était à genoux entre mes cuisses, me bouffait le con, me léchait le clitoris. Il m’avait placé un oreiller sous les fesses pour me rehausser le bassin. L’excitation me faisait tressauter.

— Oui, l’anus aussi, lèche-moi l’anus, plonge tes doigts dans mon ventre !

Gus passait alternativement de ma chatte à mon petit trou, tantôt avec la langue, tantôt avec les doigts. J’avais fermé les yeux, j’étais bien, le plaisir grimpait. Je n’ai pas pu me retenir. Au moment de l’orgasme, Gus avait deux doigts dans mon anus et sa langue suçait mon clitoris.

— Arrête Gus ! lui ai-je lancé. Arrête maintenant !

Il a relevé la tête.

— Ça ne te plaît pas ?

— Si, au contraire, mais cette fois, c’est trop !

Gus a gardé un doigt dans mon sexe humide et m’a longuement limé le petit trou comme pour m’apaiser, puis il a retiré son doigt. Mon bas-ventre était en feu, celui du rasoir allié au plaisir de l’orgasme.

Je me suis assise au bord du lit, cuisses écartées, pour lui tailler une pipe. Gus était debout devant moi, sa queue raide coulissait entre mes lèvres.

Il l’a retirée brusquement de ma bouche et m’a arrosé le visage de son foutre. Surprise, je n’ai pas vu le sperme gicler.

— Tu ne m’en veux pas ? Je ne t’ai pas prévenue, j’adore jouir sur le visage des femmes !

J’ai ri, puis je me suis levée pour aller prendre une douche, me nettoyer le visage ; après quoi, Gus en a fait autant. On a encore un peu discuté avant son départ. J’étais quitte pour un pubis rasé. Je savais que ça ne durerait pas très longtemps car mon système pileux est très développé, mon pubis serait assez rapidement recouvert de poils.

Gus m’a quittée pour rentrer chez lui. Le lendemain, je démarrais une nouvelle semaine de travail.

Peu de temps après – j’étais en congé ce jour-là – je me promenais avec Gus dans le parc des Buttes Chaumont. Il faisait super beau. A sa demande, je n’avais pas mis de culotte et j’étais aussi excitée que lui. Devant nous, un couple âgé avançait lentement en se tenant par la main. Gus a glissé ses doigts sous ma jupe, les a introduits dans ma chatte.

— Dis donc, t’es juteuse !

— Et alors !

On a bien parcouru cent mètres comme ça ; il me fouillait, me triturait le con. Je n’ai pas été longue à jouir.

Quand il m’a raccompagnée, je l’ai invité à venir prendre un café. J’étais aussi chaude que le café brûlant que je versais dans les tasses. Nous nous sommes rapidement retrouvés sur le lit en position de 69.

Le surlendemain, Gus est venu me chercher, ce n’était pas prévu au programme. Il a eu de la chance car ce jour-là non plus je ne travaillais pas. A l’institut de sondages, les horaires de travail étaient élastiques. Parfois, c’était crevant, mais en règle générale c’était intéressant. Le travail dépendait des commandes des clients, mais aussi des périodes électorales. Le matin, je téléphonais à l’institut avant neuf heures pour savoir si je devais venir travailler ou non. Il y avait des jours où je commençais tôt le matin pour finir très tard le soir ; on travaillait comme des fous plusieurs semaines d’affilée ; d’autres fois, je pouvais rester trois quatre ou jours sans être appelée. J’en profitais alors pour me balader dans la capitale. Dans l’ensemble, j’étais satisfaite car je gagnais correctement ma vie, pas des mille et des cents, mais suffisamment pour mettre un peu d’argent de côté.

En tout cas, jamais, jusqu’ici, je n’avais eu autant d’argent à ma disposition. Je n’en dépensais pas beaucoup, je plaçais le reste sur un compte-épargne. Je ne suis pas une vraie dépensière, je sais me rendre sexy avec peu de choses. Et puis mon corps reste mon premier atout.

Quoi qu’on en dise, je sais bien que les hommes sont attirés par les rondeurs ; je sais aussi, pour l’avoir pratiqué, que les Français sont séduits par les femmes noires, à croire que nous mettons de l’exotisme dans leur vie souvent terne.

Ce jour-là, donc, j’étais tranquillement dans ma chambre, nue sur mon lit en train de lire des magazines, quand Gus s’est amené. J’ai passé une jupe et un tee-shirt avant de lui ouvrir. Le sourire aux lèvres, il apportait des pains au chocolat. Il était environ seize heures.

— Je te dérange ?

— Pas du tout, entre !

En me serrant contre lui, il a senti que j’étais nue sous mes vêtements enfilés à la hâte.

— T’attendais quelqu’un, peut-être ?

— Non, personne. Arrête de te faire des idées ! Viens.

J’ai fait le café pour accompagner les petits pains. J’ai bien vu que Gus avait une idée derrière la tête. Avec lui, je devais toujours m’attendre à quelque chose qui sorte de la norme. On avait fini de goûter, on était allongés côte à côte sur le lit, à demi dévêtus, et on se caressait.

— Je voudrais te regarder faire pipi !

— Mais je n’ai pas envie !

— T’as qu’à boire beaucoup d’eau !

— Et ensuite ?

— On verra !

J’ai bu presque un litre d’eau, Gus me remplissait le verre dès que je l’avais vidé, aussi j’avais une sacrée envie de pisser. Il m’a d’abord fait faire pipi dans la douche, ensuite dans sa bouche, et pour finir, dans le parc des Buttes Chaumont. C’était l’endroit qu’il préférait dans Paris. On y est allés en métro. Je portais un petit sac à dos dans lequel j’avais mis une nouvelle bouteille d’eau.

En arrivant au parc, j’ai senti que je serais vite obligée d’y faire pipi, pas moyen de me retenir ni de faire autrement.

N’était-ce pas ce que Gus désirait ?

J’avais tellement envie de lui faire plaisir que j’étais prête à bien des choses pour lui. En plus, ça ne faisait qu’attiser ma propre excitation.

D’abord on a marché. J’avais enlevé ma culotte, Gus me collait aux fesses. Heureusement, c’était en semaine, il avait plu, la plupart des promeneurs avaient quitté le parc.

Bientôt, je dus serrer les jambes et adopter une drôle de démarche : j’avais une terrible envie de pisser, ce qui n’avait rien d’étonnant après la quantité d’eau que Gus m’avait fait boire.

— J’en peux plus ! ai-je lancé à Gus, me tournant vers lui.

— T’as qu’à faire pipi dans le bosquet !

Je me suis engouffrée dans la végétation. Il m’a suivie. J’ai eu juste le temps de m’accroupir et de relever ma jupe. Un jet dru a arrosé la terre entre mes pieds écartés.

Gus, à genoux, avait les yeux braqués sur mon cul. Il a tendu la main sous le jet. Quand j’ai eu fini de pisser – ça a duré longtemps – il se léchait le bras couvert de gouttelettes. Après quoi, il m’a léché le sexe pour me nettoyer. Ça m’a tellement excitée que je me suis masturbée devant Gus. Pour finir, il a léché ma mouille. Tout cela, bien sûr, s’est passé à couvert des bosquets, à un endroit où la végétation était particulièrement dense.

Nous avons quand même pris des risques insensés. A quelques mètres de nous, des gens se promenaient dans les allées. Les nuages étaient passés et le soleil faisait scintiller les gouttes de pluie entre les feuilles des arbres.

Gus était pressé, mais il m’a raccompagnée chez moi. J’avais envie de baiser et Gus était très « accro ». Chaque fois qu’on était ensemble, il voulait baiser.

La fois suivante, je suis allée chez lui. Gus voulait regarder un film porno. Il avait un magnétoscope et des cassettes (les lecteurs DVD n’étaient pas encore très répandus).

— Tu tiens vraiment à ce qu’on regarde ce genre de film ?

— Oui ! m’a-t-il répondu le plus sérieusement du monde.

— Tu sais, moi, ce n’est pas mon truc… je n’en ai pas besoin, tu me suffis largement !

— Allez, s’il te plaît, accepte !

Gus n’en démordait pas, il tenait à regarder avec moi son film porno. J’ai encore cédé pour lui faire plaisir. Au début, ça m’amusait de voir ces femmes se contorsionner et de les entendre gémir comme des bêtes dès qu’un homme les pénétrait. J’y croyais pas, ça me semblait trop peu réel, surfait. Mais peu à peu, sans que je m’en rende compte, l’excitation montait en moi. A la fin du film, j’ai glissé un doigt sous ma culotte. J’étais juteuse, ma fente était béante.

Gus était aussi excité que moi. Il a quitté son fauteuil pour s’agenouiller entre mes cuisses, a retiré ma culotte, soulevé ma jupe jusqu’au nombril. Il m’a fait poser les jambes bien écartées sur chaque bras du fauteuil où j’étais assise et a enfoui son visage entre mes cuisses. Il a commencé à me lécher, à titiller mon bouton avec le bout de la langue. C’est comme ça qu’il m’a fait jouir.

— Lève-toi ! lui ai-je lancé, sans bouger de mon siège.

Je l’ai déshabillé, il bandait dur. J’ai agrippé ses couilles et sa tige, attiré sa queue dans ma bouche. Je l’ai happée et j’ai commencé à pomper.

Au bout d’un moment, Gus tremblait, il s’est allongé sur le sol. Nous avons terminé tête-bêche, j’avais retiré mes vêtements, nous étions tous les deux nus. J’étais sur lui. J’ai eu un nouvel orgasme.

Je suis restée à l’envers sur le corps de mon amant. Je savais depuis l’épisode pipi, chez moi puis dans le parc des Buttes Chaumont, que Gus aimait me nettoyer le sexe jusqu’à ce que je sois propre comme un sou neuf. Je venais de jouir, il s’est délecté de mes sécrétions. Il me faisait un bien fou, je jouais avec sa queue redevenue molle, sa langue me râpait l’intérieur du vagin.

Je lui ai dit :

— Gus, laisse mon clitoris, je viens de jouir, il est trop sensible. Pour le reste, tu fais ce que tu veux !

Avec sa langue, il m’a nettoyée puis séchée comme si j’étais passée sous la douche avant de m’essuyer.

Il s’est occupé de tout mon corps, n’occultant aucune partie !

On ne restait pas toujours enfermés. Comme moi, Gus aimait se promener dans les jardins parisiens, mais aussi à la campagne. Alors, on prenait sa voiture ; il me demandait d’ôter ma culotte et, comme j’aimais être avec lui, j’obéissais. Tout ce qu’il proposait, je le trouvais excitant. On se connaissait depuis trois mois et on n’arrêtait pas de baiser. Avec Gus je faisais des tas de trucs coquins, il débordait d’imagination. Pourtant, un jour, tout a basculé : c’est quand il a voulu me présenter à ses parents.

Ceux-ci habitaient un pavillon dans la banlieue sud. Gus était fils unique, il adorait ses parents, les idolâtrait, m’en parlait tout le temps, y compris quand on baisait.

— Je suis sûr que tu vas leur plaire ! répétait-il souvent. T’es une fille formidable !

La visite était prévue depuis une semaine, il me l’avait imposée. On devait manger chez ses parents, mais je n’avais pas envie d’y aller. Ce dimanche-là, en fin de matinée, il est arrivé pour me prendre à mon logement. Comme je n’étais pas prête, il m’a enguirlandée :

— C’est la première fois qu’on va chez mes parents et t’es pas encore habillée, mais qu’est-ce que t’as foutu depuis que tu t’es levée ?

En réalité, j’avais peur ; j’ai craqué.

— De toute façon, ai-je répliqué, j’ai pas envie d’aller chez tes parents !

— Qu’est-ce que tu racontes ?

J’avais toujours perçu Gus comme un copain qui aimait le sexe autant que je l’aime, et voilà que, soudain, il me parlait de choses plus sérieuses. Je n’étais pas prête à m’engager, surtout pas sur le sol français.

Alors nous avons eu, Gus et moi, une longue discussion. Il m’a d’abord engueulée, puis il s’est calmé. Il a fini par téléphoner à ses parents pour expliquer que je ne viendrais pas.

Il ne comprenait pas mes réticences, revenait sans cesse à la charge sous prétexte que l’on s’entendait à merveille lorsqu’il s’agissait de cul.

— Ecoute Gus, lui ai-je dit, on ne bâtit pas une vie sur l’amour du sexe !

Gus était convaincu de ses sentiments ; moi, je l’étais beaucoup moins des miens. D’autre part, j’étais noire. Ce qui est tout beau, bien vécu au départ, peut s’avérer autrement plus compliqué dans la durée.

J’ai préféré rompre avec Gus. Il l’a mal pris, j’ai tenté de lui faire comprendre le véritable enjeu de cette rupture ; il est parti en claquant la porte. Cette dernière discussion s’est achevée par une querelle verbale assez violente.

13

J’ai vite oublié Gus. En Afrique, on est fataliste !

De toute manière, je n’avais pas le temps de gamberger. Mon travail me bouffait ma vie. Certes, je gagnais de l’argent mais, à cette période, j’étais pratiquement du matin au soir confinée dans l’une des deux tours des Mercuriales, toujours à faire des sondages et des enquêtes d’opinions, uniquement par téléphone.

Pour un oui ou pour un non, certaines sociétés voulaient connaître les sentiments de l’opinion publique française, sans compter qu’il y avait sûrement des élections en vue, porteuses elles aussi d’une quantité invraisemblable de sondages.

J’étais devenue une vraie pro de la communication. J’alternais les formules de politesses avec les conversations courtoises et chaleureuses.

Chaque fois que je tombais sur un homme qui acceptait de me répondre, un homme à la voix suave, érotique, alors j’en profitais pour le conserver le plus longtemps possible, certains ne se faisaient pas prier… Ou l’art de draguer tout en faisant son travail !

J’étais sensible à la voix des hommes au téléphone, prête à les brancher ; pourtant, c’est au sein même de la société qu’une surprise m’attendait.

Un certain mardi, Amélie, une copine de travail, m’a prise à part :

— Il faut que je te parle.

— Je t’écoute !

— C’est pas facile à dire !

J’imaginais le pire, encore une histoire de racisme ou bien des propos mal perçus – les conflits étaient courants à l’institut, y compris les conflits entre communautés. J’étais bien campée sur mes deux jambes, prête à entendre le pire.

— Alors ?

Elle a levé les yeux vers moi.

— Voilà. Mon copain adore les filles noires ! Malheureusement je suis blanche ! J’ai pensé à toi. Ça te dirait de faire l’amour avec nous deux ? Rassure-toi, si t’acceptes je n’en parlerai à personne, je n’irai pas m’en vanter, surtout pas ici où la moindre parole est mal interprétée !

Je m’attendais si peu à une telle demande de la part de cette fille, d’apparence si réservée, que je me suis figée et n’ai rien répondu. Fallait-il qu’elle aime son copain pour me proposer un tel deal ?

Sur le coup, je n’étais pas trop d’accord, j’avais peur de m’immiscer dans l’intimité d’un couple. Ce n’est que lorsque j’ai rencontré le garçon dans un bar que j’ai dit oui. Sans hésiter.

Amélie m’avait donné rendez-vous dans un bar du centre parisien. Elle tenait à ce que je fasse la connaissance de son copain avant de lui donner ma réponse définitive. J’ai accepté.

En le voyant, j’ai changé du tout au tout d’état d’esprit. Tanguy était mignon, réservé, plutôt timide, il parlait peu. Nous étions assis l’un en face de l’autre, Amélie à côté de lui, légèrement en retrait. Chaque fois qu’il me regardait, ses yeux brillaient. C’était visible, il crevait d’envie de me baiser.

Je suis toujours émue chaque fois que je comprends qu’un homme rêve de me faire l’amour, c’est le plus puissant des aphrodisiaques.

Tanguy et Amélie vivaient en couple dans une modeste HLM, porte de la Chapelle. Ils m’ont invitée à venir dîner et passer la soirée avec eux. J’ai apporté le dessert, un gros gâteau au chocolat.

Au début, Tanguy était intimidé ; Amélie l’était tout autant que lui. Dire qu’ils m’avaient sollicitée pour baiser à trois ! J’ai dû prendre toutes les initiatives.

Après le repas, j’ai commencé à dévêtir Tanguy, je me suis déshabillée, puis tournée vers Amélie.

— A toi, maintenant !

Elle a ôté ses vêtements. Nous étions tous les trois nus, encore un peu gauches !

Tanguy ne disait mot, mais il avait déjà commencé à bander. Il était assis dans un fauteuil, je me suis placée entre ses jambes, à genoux, les mains sur ses cuisses. Elles étaient très musclées, sa peau était douce sous mes doigts, agréable à caresser. Je remontais lentement vers les couilles. Quand je les ai prises dans mes mains, sa queue s’est dressée, toute raide, vers moi.

Je me suis tournée vers Amélie, elle ne disait rien. C’était tout de même son mec que je m’apprêtais à sucer ; pourtant, elle était impassible.

Ouvrant la bouche en grand, j’ai laissé filer sa queue, serré mes lèvres sur sa tige. Tanguy avait le sexe propre, il s’en dégageait une bonne odeur. Je faisais tourner ma langue sur son gland, je léchais sa queue sur toute sa longueur, je lui palpais les couilles. L’autre main dans ma culotte, je me branlais.

Amélie m’est apparue dans le miroir fixé au mur, face à moi. Les cuisses écartées, la main sur sa fente béante, elle se caressait.

Ils avaient tous les deux les yeux fermés, pas moi. Je regardais, j’aime observer mes partenaires quand je baise, ça fait partie du plaisir.

J’ai compris que si je continuais de lécher Tanguy, il allait jouir dans ma bouche. Je me suis retirée. Sa queue était baveuse, il y avait des gouttes de liquide sur le gland, juste à la sortie du petit trou. Je les ai lapées, puis je me suis mise debout.

Tanguy avait rouvert les yeux, il me regardait faire. J’ai fait signe à Amélie de s’approcher, je l’ai invitée à enjamber Tanguy.

— Viens !

Son compagnon n’a pas bougé. Sa queue était humide de salive car je l’avais longuement léchée. Amélie, qui s’était longtemps caressée, avait la fente juteuse. Je ne l’ai pas vérifié avec mon doigt, mais j’en étais certaine. Je l’ai fait asseoir sur le sexe de Tanguy. Je me faisais l’effet d’un véritable maître de cérémonie.

Je me suis écartée pour les laisser baiser ensemble. J’ai pris la place qu’Amélie occupait pendant que je taillais une pipe à son copain et je me suis caressée tout en les regardant.

J’étais de plus en plus excitée.

Ils n’ont pas varié de position ; Amélie est tout le temps restée assise sur le sexe de son compagnon, elle avait glissé une main sous son ventre et se masturbait.

Tanguy pressait sa bouche sur la poitrine d’Amélie, il lui léchait, lui mordillait les tétons, tantôt l’un, tantôt l’autre. Alors Amélie se soulevait, puis se laissait retomber sur le sexe de Tanguy qui lui refilait des coups de reins. Tous deux restaient étrangement silencieux.

A un moment, je me suis remise à genoux entre les cuisses de Tanguy. J’étais très excitée. J’ai glissé ma tête sous les fesses d’Amélie, le sexe de Tanguy lui perforait la chatte, mais ses couilles étaient bien visibles. A portée de ma main.

Je les ai palpées, triturées, puis j’ai remplacé mes doigts par ma langue ; je les ai léchées. Je me suis touchée la fente : elle était béante et suintait. J’ai trituré mon clitoris.

J’ai perçu une intense sensation de chaleur dans la tige à l’instant où elle est sortie du vagin d’Amélie pour s’y enfoncer à nouveau. Je lui ai pressé les couilles, sans brutalité, et il a lâché son jus dans le sexe de sa compagne, en plusieurs giclées.

Elle a joui à son tour, puis s’est affaissée sur le corps de Tanguy. Leurs sexes étaient collés l’un à l’autre.

J’ai posé mon genou sur l’accoudoir du fauteuil, puis j’ai pris la main de Tanguy et l’ai guidée vers mon con. Comprenant ce que j’attendais de lui, il m’a branlé le clitoris jusqu’à ce que j’aie un orgasme.

Nous sommes restés ainsi tous les trois immobiles, sans mot dire, serrés les uns contre les autres.

La soirée était loin d’être achevée. Tanguy parlait peu, mais il avait de l’énergie à revendre.

Ils m’ont conduite dans leur chambre. Cette fois, nous avons baisé sur le grand lit, multipliant les positions à deux ou à trois. Je n’ai eu aucune relation sexuelle avec Amélie, Tanguy était le centre de nos attentions, il m’a prise en levrette – ma position préférée – pendant que sa compagne se caressait.

J’ai connu de multiples orgasmes, je n’en finissais plus de jouir, découvrant chaque fois une nouvelle facette du talent amoureux de Tanguy. Amélie, plus passive, nous a beaucoup observés, elle se masturbait pendant que je baisais avec son mec.

Comme il était très tard, Tanguy et Amélie m’ont proposé de rester dormir chez eux ; j’ai accepté. Le lendemain, qui était un dimanche, j’ai regagné ma chambre dans le XIIIe. Tous les trois, on avait vécu quelque chose de très fort.

Je ne regrette rien.

Mais la vie, hélas, n’est pas faite que de bons moments !

14

A l’institut de sondages, la situation s’est dégradée. Je faisais mon travail avec sérieux, je gagnais bien ma vie, mais on nous demandait toujours plus. On était de plus en plus stressés, c’était presque à reculons que je venais travailler aux Mercuriales.

Peu à peu, sans en parler à personne, surtout pas à mes collègues au boulot, j’ai commencé à chercher un autre travail. J’étais inquiète, pas du tout sûre de moi. J’avais mis du temps à trouver cet emploi, ça m’embêtait de le laisser tomber ; en même temps, j’y trouvais de moins en moins d’intérêt et l’ambiance était devenue malsaine.

Pendant mes heures libres, je suis donc retournée à Argenteuil pour imprimer des CV. J’ai recommencé le dépôt de CV un peu partout dans Paris et sa banlieue.

J’ai été la première surprise de trouver un nouvel emploi aussi rapidement. La chose s’est faite sans difficulté aucune, presque naturellement. Au moment de prendre ma décision, j’ai vraiment eu peur de quitter mon emploi précédent ; l’argent rentrait et je ne savais pas encore ce que le nouveau job me réservait, mais quand j’ai appris que j’allais gagner encore plus d’argent, je n’ai plus hésité.

Ce nouveau job, je ne l’ai conservé, à vrai dire, que quelques mois.

Je travaillais dans un entrepôt très moderne de la banlieue est. Mon travail dépendait d’un grand groupe pharmaceutique, j’avais à gérer un important stock de médicaments et parmi ces médicaments, il y en avait de sensibles.

Une fois encore, j’ai dû plaire à la personne qui m’a embauchée. Je lui ai sûrement inspiré confiance. Au Gabon, avant de venir en France, j’avais vaguement démarré des études paramédicales, je possédais donc quelques notions sur le sujet.

Pour une fois, la couleur de ma peau n’a absolument pas été prise en compte. J’étais heureuse de découvrir que des Blancs pouvaient juger un humain sur ses qualités réelles et non sur la couleur de son épiderme.

J’ai vite fait connaissance avec Carl, mon collaborateur direct. On n’avait pas les mêmes qualifications, ni le même boulot, mais on travaillait dans le même entrepôt et pour la même société. A l’entretien d’embauche, nul ne m’avait prévenue de sa présence à mes côtés.

Ce n’est que le premier jour de travail que j’ai découvert Carl.

Au début il ne m’était pas sympathique, je le trouvais « grande gueule ». Il n’arrêtait pas de causer et surtout n’avait aucun recul sur lui-même. Mais je me suis dit qu’on allait chaque jour travailler ensemble et qu’il était de mon intérêt, comme du sien, que l’on s’entende.

En plus d’être bavard, Carl était du genre obsédé sexuel. Au bout d’une semaine, j’avais déjà remarqué qu’il avait tendance à sauter sur tout ce qui bouge dès lors que ce quelque chose était féminin. Comme on dit vulgairement, il « marchait derrière sa queue ». Il me racontait ses aventures en dehors du travail.

Carl n’avait aucun préjugé, aucun a priori. Pour lui, seul le sexe comptait et surtout la gent féminine. Il était très primaire et appliquait systématiquement la règle des trois B.

« Boire, Baiser, Bouffer ! »

L’ordre lui importait peu pourvu que la chose se termine dans un lit. Pour le lit, il se contentait de n’importe quoi, n’importe où.

La première fois qu’il m’a baisée, c’était dans l’entrepôt, rien à voir donc avec une chambre à coucher !

Carl n’arrêtait pas de me harceler. J’étais à peine arrivée le matin qu’il me tournait autour. Je vous l’ai dit, au début il ne me plaisait pas, mais il m’excitait. Il n’était pas toujours très futé, mais il savait me parler et il avait de l’expérience.

Très à l’aise avec les femmes, il mêlait les compliments aux blagues grivoises.

En fin de compte, ce sont ces hommes-là les plus adaptés à la drague, ils n’ont rien d’intellectuels en goguette. Ils ne cherchent pas les mots car les mots viennent à eux tout seuls. Ils n’ont pas peur du ridicule, draguent à mort, la queue en bandoulière, et se tapent un maximum de gonzesses.

Je crois que les femmes ne sont pas dupes. Elles peuvent être également très naïves et se laissent souvent berner… après tout, peut-être qu’elles aiment être bernées !

Je ne suis pas plus intelligente qu’une autre. A la fin, j’ai craqué ; il m’a baisée dans l’entrepôt un soir que nous étions seuls. Ça a été comme une révélation. Jamais je n’aurais cru que cet homme puisse aussi bien faire l’amour.

Je m’en doutais un peu, mais pas à ce point.

Je terminais un travail quand il s’est approché, a passé sa main entre mes cuisses. J’ai succombé assez rapidement. Il a fait glisser ma culotte, me l’a fait retirer, et m’a tout de suite branlée. Ma réaction n’a pas tardé : je mouillais, il agitait ses doigts dans mon con juteux, frottait, pinçait mon clitoris.

J’ai écarté les jambes, Carl s’est laissé tombé à genoux. La tête entre mes cuisses, il s’est mis à me lécher à grands coups de langue en haletant comme un chien qui a couru.

Je suis incapable de résister à une langue qui se faufile dans ma chatte. A cela s’ajoute que Carl léchait merveilleusement bien. Je me suis allongée directement sur le sol de l’entrepôt et Carl a continué à me sucer.

Je me suis mise à gémir :

— Encore Carl, encore, je sens ta langue tout au fond, c’est bon ! Oh oui, lèche-moi le cul !

Mais il s’est relevé. J’étais déçue, je n’avais pas encore eu ma jouissance. Mais c’était pour se dévêtir.

— T’es fou, Carl, lui ai-je dit, tu peux pas te mettre à poil. Et si quelqu’un arrive !

— T’inquiète pas, Marie, personne ne viendra nous embêter à cette heure !

Il avait raison. Il s’est alors mis tout nu. Il a essayé de me déshabiller, mais j’avais peur, je ne me suis pas laissé faire.

— Tant pis, a-t-il ajouté. On s’arrangera.

L’instant d’après, il m’enjambait, posait ses fesses sur mon visage. J’ai tout de suite gobé ses couilles et agrippé sa queue ; je lui léchais les burnes, en même temps que je lui branlais la tige.

Il avait replongé sa tête entre mes cuisses, sa langue me fouillait, ses lèvres me suçaient, me pinçaient le bouton. Nous avions entamé un 69. Sous mon dos, le sol de l’entrepôt était dur, mais le plaisir qui affluait dominait la sensation d’inconfort.

Je m’occupais de sa queue, je la léchais ; il la faisait aller et venir dans ma bouche.

Il m’a fait jouir rien qu’avec sa langue. Mon ventre était traversé de spasmes. Dans la foulée, Carl s’est abandonné, son sperme chaud, gras et très épais a giclé dans ma bouche, au fond de ma gorge. En m’étranglant, j’ai tout avalé.

Je suis allée aux lavabos et, debout, la figure sous le jet d’eau froide, je me suis aspergée et rincé la bouche.

A ce propos, à Libreville, autrefois, un amant m’avait dit après la baise : « Tu sais, plus le sperme d’un homme est épais, plus il a joui ! » S’il a dit vrai, alors je peux en déduire que Carl a beaucoup joui.

Il m’a rejointe dans les toilettes. Il était nu.

— Pourquoi tu ris ? m’a-t-il lancé.

— Oh, rien, des bêtises. Au fait, tu ferais mieux de te rhabiller, on ne sait jamais !

— T’as aimé ?

— Oui, c’était génial !

— C’est vrai, je t’ai donné du plaisir ?

— Comme jamais depuis longtemps !

Un sourire radieux a éclairé son visage. Peut-être que mon amant africain avait raison, peut-être que Carl avait la même attitude avec chaque femme qu’il baisait. Je n’étais pour lui qu’un numéro parmi d’autres.

« Tant pis, me suis-je dit, mon plaisir était sincère ! »

Avant de retourner à mon travail, je me suis essuyé le sexe et rajustée dans l’un des box des toilettes.

Un peu plus tard, j’ai récupéré ma culotte, par terre.

Ce soir-là, on a fini tard ; Carl n’a pas voulu me laisser rentrer seule chez moi, alors il m’a raccompagnée. Bien sûr, je lui ai proposé de monter prendre un dernier verre. Je ne pouvais pas faire moins et c’est bien ce qu’il voulait ! On a tourné un moment avant de trouver une place pour garer la voiture.

On a bu un coup, on a fait l’amour ; il faisait nuit depuis longtemps quand il est parti. J’ai su par la suite que Carl était marié. Il ne portait pas d’alliance et ne m’avait rien dit de sa situation conjugale. J’ai éprouvé de la compassion pour son épouse, mais il avait allumé mon désir et j’étais prête à recommencer.

Il fallait qu’il me baise chaque jour. S’il ne le faisait pas, je me comportais de telle sorte qu’il ne puisse pas faire autrement que me prendre sauvagement. Je faisais tout et n’importe quoi pour le provoquer. En réalité, ce n’était pas nécessaire, c’était un jeu entre nous, car il aimait le sexe et était aussi excité que moi.

Cette frénésie a duré des semaines. On baisait n’importe où, debout, allongés, on a même baisé sur le siège des toilettes à l’entrepôt. Il avait rabattu le couvercle et s’était assis sur le siège ; à genoux entre ses cuisses, je le suçais en me branlant, puis je me suis mise à califourchon sur sa bite raide. Il m’a longuement léché les seins, mordillé les tétons. Il m’a prise comme ça. Mon vagin débordait de son foutre.

A la fin, Carl m’obligeait à venir travailler dans des tenues coquines. J’étais relativement indépendante dans mon travail et jamais personne ne m’en a fait la remarque.

Je lui obéissais. Souvent, je venais travailler sans mettre de culotte. Carl passait derrière moi, fourrait son doigt dans mon con, me limait la chatte.

Je n’avais pas d’orgasme chaque fois, mais durant toute cette période, j’ai vécu dans une perpétuelle tension sexuelle. Avant même de partir au travail, le matin, j’étais déjà très excitée.

Mais il n’y avait pas que Carl au monde !

Carl, c’était pendant la semaine car le week-end, il était avec son épouse. Moi, le samedi et le dimanche, je me retrouvais seule, encore sous tension. Je pouvais me caresser pour apaiser ma soif de sexe, mais rien ne vaut la queue d’un homme et surtout la rencontre qu’on n’a pas prévue, celle qu’on espère toujours.

Or, un dimanche après-midi où je me promenais dans les rues de Paris, j’ai eu envie de faire pipi. J’avais beaucoup bu avant de sortir, il faisait chaud ; certes, j’avais éliminé en marchant, j’étais en nage, mais j’avais quand même envie de pisser. J’ai regardé autour de moi, pas de toilettes publiques, pas de bistro en vue. J’ai marché encore un peu, mais l’envie était de plus en plus pressante.

C’est vraiment la galère pour dénicher des toilettes dans Paris ; il faut toujours payer d’une manière ou d’une autre. N’en pouvant plus, je me voyais faire dans ma culotte. Enfin j’ai découvert un bar, je suis entrée m’asseoir à une table pour passer commande et j’ai gagné en vitesse les toilettes.

Il était temps ! J’avais déjà fait quelques gouttes dans ma culotte.

J’ai verrouillé derrière moi la porte du box, baissé ma culotte, relevé ma jupe. J’avais une envie débordante. Assise sur la lunette, j’ai commencé à faire pipi en écartant mes lèvres avec mes doigts.

J’ai alors entendu du bruit. Levant la tête, j’ai aperçu ce trou dans la porte, une ouverture d’à peine un centimètre de diamètre, pratiquée à hauteur de la serrure, un peu à gauche.

J’ai vite compris que ce trou avait été fabriqué par des générations de mateurs et que jamais personne n’avait pensé à le reboucher, chacun y trouvant son intérêt. J’ai continué de pisser en m’efforçant de respirer normalement. Puis j’ai cru apercevoir d’abord une vague forme, celle d’un corps puis un œil.

J’avais trop envie de me soulager pour m’arrêter. Je n’ai pas eu peur ; au contraire, la situation m’excitait. Un homme sûrement était là en train de me mater. Je me suis soulevée de mon siège sans cesser de pisser. J’eus bientôt le pubis à hauteur du trou. J’ai terminé debout. Alors j’ai passé un doigt le long de ma fente humide, mélange d’urine et de sécrétions vaginales.

J’ai pincé mon clito, relevé la collerette, et j’ai commencé à me branler. L’œil était toujours là à m’épier.

Je me suis masturbée jusqu’à l’orgasme. J’ai même gémi :

— Humm !

L’œil a disparu.

Lorsque je suis revenue à ma table, mon café avait refroidi, mais ça m’était égal. Dans les toilettes, non seulement je m’étais soulagée la vessie, mais en plus, j’avais pris mon pied et fait profiter à un inconnu du spectacle.

J’ai bu mon café froid, puis j’ai quitté le bar pour reprendre mon périple dans les rues de la capitale.

15

Je m’étais faite à mon travail dans l’entrepôt. Gérer un stock de médicaments, même si certains étaient sensibles, ce n’était pas si compliqué. Carl me baisait chaque jour ou à peu près, mais ça ne me suffisait pas : j’avais une grosse libido, je l’ai toujours. J’avoue cependant que lorsque je vivais en France, j’étais particulièrement en verve.

Il m’était impossible de laisser passer une occasion, sinon j’avais trop de regrets. Chaque homme que je voyais, qui me regardait d’une certaine façon, me donnait envie de baiser. Je n’avais aucun préjugé, chrétien ou musulman, noir ou blanc, seuls m’importaient le physique et l’état d’esprit.

Je pouvais très bien accepter de me faire mettre par un homme laid pourvu que son âme me plaise. Pareil pour l’âge, d’autant plus que je plaisais particulièrement aux hommes dans la quarantaine et plus. Ce qui comptait pour moi, c’était d’avoir du plaisir et de l’émotion.

Ils me trouvaient beaucoup plus mûre que certaines jeunes femmes blanches.

— Toi, t’es pas comme toutes ces femmes blanches, t’aimes l’amour et t’as pas honte, ça se sent !

J’avais un physique lié à mon esprit ; mon corps rond leur plaisait ; ils aimaient jouer avec mes seins, caresser mes hanches, mes fesses, palper tout ce qui fait mon charme.

La veille, Carl m’avait troussée dans l’entrepôt. Il m’avait pénétrée par-derrière ; j’avais sa pine raide dans ma chatte et un doigt dans mon anus. Puis il a changé, il a fini de me baiser en me sodomisant. J’ai reçu tout son foutre dans mon petit trou et j’ai eu, immédiatement après, un orgasme qui m’a laissée toute tremblante.

J’avais encore mal à l’anus tant cela avait été violent.

Pourtant le lendemain, comme je ne travaillais pas, j’ai commencé à tourner en rond dans mon logement. La douleur m’importait peu ; au contraire, elle décuplait mon excitation. Il faisait trop chaud pour rester enfermée dans une chambre exiguë. Je me suis vêtue hyper sexy et je n’ai pas mis de culotte. J’étais nue sous ma jupe, c’était devenu chose courante, et j’avais des envies plein le ventre.

J’étais en grande forme, la chaleur et le soleil ont toujours déclenché en moi le désir irrépressible de baiser.

Je savais, car on me l’avait expliqué, que des hommes venaient se placer au bas des marches du Sacré-Cœur de Montmartre pour mater les culottes des dames. La plupart d’entre elles étaient des touristes ; quand elles étaient en robe, assises en haut des escaliers, qu’elles écartaient les jambes – intentionnellement ou non – on voyait apparaître leur culotte.

Certains, parmi ces mateurs, flashaient les filles et les photos se vendaient ensuite sous le manteau avant d’atterrir de manière anonyme sur Internet.

Au début, je n’ai pas voulu y croire jusqu’à ce qu’une amie me fasse découvrir la réalité de la chose sur un site spécialisé. Cette fois, plus de doute, les photos existaient bel et bien. J’ai donc pris le métro pour me rendre à Montmartre.

Le temps était au beau fixe et il y avait foule sur les marches. J’ai fureté de-ci, de-là, puis je suis allée m’asseoir à mi-hauteur des escaliers. Ça n’a pas tardé. Quand j’eus repéré un homme qui me regardait et qui me plaisait, j’ai écarté les cuisses. J’ai bien vu qu’il avait perçu mes intentions. Je n’ai pas été prise en photo. L’homme restait immobile à mater mon entrecuisse. Il en a largement profité. Ses regards coquins me faisaient mouiller.

Il est resté si longtemps sans bouger que j’ai pensé qu’il se contentait de regarder, mais je me trompais. A un moment, il s’est avancé vers moi. Je n’avais pas bougé. Il m’a abordée :

— Je vous offre un verre ?

— Je veux bien.

Et je me suis levée. Il n’y eut aucune allusion de sa part ni de la mienne aux longs regards qu’il avait portés sur mon sexe.

— Je connais un bar où nous serons tranquilles. Il n’est pas loin d’ici.

Nous marchions côte à côte en direction de la place du Tertre. Il est entré dans le bar en question, moi à sa suite, a salué quelques personnes. L’endroit lui était familier, et surtout, j’ai cru comprendre qu’il y était connu. Nous sommes allés nous installer tout au fond de l’une des salles, il y en avait plusieurs.

Là, il n’y avait presque personne. J’ai pris place sur la banquette ; il s’est assis sur une chaise, en face de moi. La fraîcheur, qui contrastait avec la chaleur extérieure, le demi-jour qui éclairait la salle, me procuraient une sensation apaisante. C’était très agréable.

— Un café ?

— Volontiers !

— Serge, tu nous mets deux cafés, s’il te plaît !

Puis nous avons commencé à dialoguer. L’homme se prénommait Bertrand. Je ne lui ai pas demandé son âge, cela m’importait peu, il devait avoir dans les trente-cinq ans, je crois. Il était longiligne. Avec ses cheveux très bruns, sa voix douce mais bien timbrée, il était diablement charmant, et sa conversation loin d’être ennuyeuse.

Il avait été marié, ne l’était plus ; ses deux enfants vivaient avec son ex-épouse en banlieue. Il avait trouvé un petit logement sur Paris ; ça lui convenait, car son lieu de travail se trouvait également dans la capitale.

Il bossait dans une banque.

J’ai été étonnée d’apprendre tout cela. Je ne l’imaginais pas marié et père de famille. Je pensais, alors, que les hommes (et les femmes) qui cherchaient l’aventure étaient presque toujours des célibataires épris de liberté, allergiques au mariage et à la vie de famille. Comme quoi, on se fait souvent des idées fausses sur les autres.

— Eh bien, moi, je suis célibataire ! ai-je dit.

A partir de cet instant, j’ai quasiment tout le temps monopolisé la parole. Il m’écoutait avec attention, intervenait parfois gentiment, par bribes. Ce jour-là, j’avais envie de parler, j’avais surtout envie d’être écoutée, Bertrand était parfait dans ce rôle.

Je lui ai à peu près tout raconté de ma vie, au Gabon d’abord, puis depuis que j’étais en France. Je ne lui ai rien caché de mes emplois successifs. Au bout du compte, je pourrais dire que Bertrand me connaissait de A à Z.

J’ai soudain pris conscience que nous bavardions ensemble dans ce bar comme deux vieux amis qui se retrouvent, alors qu’on venait de faire connaissance parce qu’il m’avait matée sur les marches du Sacré-Cœur, et que j’étais venue là pour ça, sans culotte, pour le plaisir d’exhiber ma chatte ! A cette pensée, j’étais émoustillée. Il a dû remarquer un changement d’expression sur mon visage car, sous la table, j’ai senti la pression de son genou.

On était bien ensemble, on se tutoyait déjà. Il m’a pris la main.

— Si on prenait le café… chez moi, cette fois ?

Il habitait tout près, rue Tholozé, une petite rue très en pente. J’ai accepté son invitation. On s’est levés, il a payé, on est sortis.

Sa piaule n’était guère plus grande que la mienne.

C’est marrant… Bertrand, je le connaissais depuis à peine deux heures, pourtant j’avais le sentiment de l’avoir toujours connu.

Chez lui, il y avait un petit canapé, je m’y suis assise. Il était dur sous mes fesses !

Bertrand a posé devant nous deux tasses sur la table basse. Pendant qu’il préparait le café, je regardais la reproduction fixée au mur face à moi : un voilier en pleine mer. Il m’avait dit, au bar, qu’adolescent, il voulait être marin. Ça ne s’était pas fait et à présent, il travaillait dans une banque.

Il a rempli nos tasses d’un café qui dégageait un bon arôme. En le goûtant, je me suis brûlé les lèvres. Bertrand, qui s’était assis près de moi, est allé chercher un verre d’eau fraîche, il a trempé ses doigts et me les a doucement passés sur la bouche ; après quoi, il m’a embrassée avec la même douceur.

Alors, j’ai pénétré sa bouche avec ma langue ; il m’a attirée contre lui, a mis ma main sur la bosse de son pantalon. J’ai ouvert la fermeture Eclair, dégagé son engin.

J’ai relevé la tête.

— Je te fais de l’effet !

— Oui, depuis un moment déjà, depuis…

— Depuis les marches ?

— Exactement.

A son tour, il a passé un bras sous ma jupe, cherché ma fente et a commencé à me caresser. Debout l’un contre l’autre, on se frottait le sexe, on s’excitait ; sa bite était grosse et raide ; la mouille coulait de mon vagin. Je me suis mise à genoux pour prendre sa queue dans ma bouche. Je la léchais, je faisais tourner ma langue autour de son gland, je pressais ses couilles dans mes mains.

Il avait enfoncé deux doigts dans ma chatte ; en même temps, il me branlait le clitoris, ce qui me procurait des ondes dans tout le ventre. Il a murmuré :

— Je veux te voir nue.

On s’est déshabillés ; il m’a caressée partout avec les yeux et avec les doigts puis, à nouveau, a calé sa queue entre mes lèvres.

Je lui pompais le sexe ; il s’occupait de ma chatte. Depuis l’épisode des marches j’avais envie de lui.

Nous étions tous deux sur le point de jouir, mais nous nous sommes retenus. Il a étendu une grande serviette-éponge sur le canapé et, me faisant mettre à genoux, la tête enfoncée dans les épaules, il s’est collé debout contre mes fesses. Il m’a d’abord fouillée avec ses doigts, puis a enfoncé sa queue raide dans ma chatte. J’ai tâté mon clitoris. Il était gros, je l’ai branlé.

Appuyant ses mains sur mes fesses rondes, Bertrand me limait la chatte.

— Tu veux bien que je te prenne par le derrière ?

— Vas-y !

Il m’a passé sa langue autour de l’anus, puis l’a dardée sur mon petit trou. Il l’enfonçait pour le dilater et l’humecter de salive. Pendant qu’il me léchait ainsi et me limait la chatte avec ses doigts, j’avais le ventre en feu.

Bertrand s’est relevé ; c’est que mon anus devait être à point.

D’abord, j’ai senti son gland pousser contre mon petit trou, puis sa tige me perforer. Ses grosses couilles se balançaient contre mon derrière, je les voyais par en dessous. Je continuais de me branler, je me limais, je caressais mon bouton. Bertrand me donnait de violents coups de queue ; à chaque coup de reins, il s’enfonçait encore plus profond dans mon ventre, il en voulait autant que moi.

J’ai joui la première. J’ai retiré mon doigt de mon clitoris, gardé les autres dans mon vagin et j’ai dit à Bertrand :

— Viens, maintenant, jouis dans mon cul, jouis !

Se serrant contre mon derrière, il m’a inondée de son sperme. L’orgasme a été si fort que des ondes traversaient mon ventre et que je me suis écroulée toute tremblante sur le drap de bain.

Nous sommes restés ainsi, collés l’un contre l’autre. J’étais bien. J’aurais voulu qu’il reste encore plus longtemps sur moi, mais il s’est retiré. Son sperme dégoulinait de mon anus.

Je l’ai suivi dans la douche ; on se caressait mutuellement pendant que l’eau tombait en pluie sur nos visages et sur nos corps. Il m’a savonnée entre les cuisses, puis rincée en écartant mes lèvres avec ses doigts. A mon tour, je lui ai nettoyé la queue et pour finir, j’ai déposé un baiser sur le bout.

Pendant que je me rhabillais, il a fait du café. On a discuté tranquillement. A un moment, je me suis levée pour partir.

— Tu vas souvent au Sacré-Cœur ?

— Pour draguer, c’est ce que tu veux savoir ?

— Exactement.

— Ça m’arrive, en fin de semaine surtout, quand je flâne et qu’il fait beau !

— Et tu ramènes chaque fois une fille chez toi ?

Il s’est mis à rire.

— Non, c’est plutôt rare… mais ce que je peux t’affirmer, c’est que c’est un lieu idéal pour mater les dessous féminins.

J’ai hésité quelques secondes avant de lui poser une dernière question :

— Tu as déjà pris des photos ?

— Jamais. Je sais que certains hommes le font, mais moi, ce n’est pas mon truc, je trouve ça malhonnête, et puis je préfère vivre dans l’instant.

J’ai embrassé Bertrand sur les lèvres puis j’ai entrouvert la porte d’entrée.

— Tu es sûre, tu ne veux pas que je te raccompagne place d’Italie ?

— Mais non, c’est bon, il fait encore jour et je me débrouille très bien toute seule.

— On se téléphone ?

— Oui, pourquoi pas !

Il m’a donné son numéro, mais je ne l’ai jamais appelé. Je savais où il habitait, je pouvais directement m’y rendre quand je le souhaitais. Bertrand – il me l’avait dit – était prêt à m’accueillir. Mais la vie m’entraînait dans son tourbillon, je ne pouvais pas l’arrêter…

Carl a changé de boulot, il a quitté l’entreprise de stockage dans laquelle on travaillait ensemble. Désormais, je n’avais plus personne avec qui baiser sur mon lieu de travail. Ça me manquait.

Je prenais régulièrement des nouvelles d’Eléonore, la cousine de ma mère, de son époux et de leurs quatre enfants ; j’allais, au moins deux fois par mois, manger chez eux. Ils n’avaient pas changé, ils étaient toujours aussi sympa et bienveillants à mon égard.

Chaque fois que j’allais à Argenteuil, j’en revenais repue tant les repas étaient copieux ; mes rondeurs s’affirmaient. En revanche, en semaine, je mangeais beaucoup moins ; il m’arrivait parfois, le soir, seule dans ma chambre, de manger un fruit, puis de me coucher. Je prenais un livre, je me caressais, je trouvais rapidement le sommeil.

Eléonore adorait que je lui raconte mes aventures lorsque nous étions seules. Je ne lui racontais pas tout, mais assez pour qu’à son tour, elle me raconte certaines histoires. Par exemple, que son époux lui avait offert un godemiché. Quand elle l’a sorti de l’emballage, elle n’en revenait pas !

— Mais c’est bon, tu sais, a-t-elle ajouté. T’as déjà essayé ?

— Non.

— Tu devrais !

— Pour l’instant, je préfère une vraie queue. J’en ai assez à ma disposition pour ne pas aller en chercher des factices.

Ce jour-là, après avoir – un peu trop – bien déjeuné, j’ai pris congé d’elle, amusée par ses propos qui trottaient. Dans la rue, j’aurais désigné Eléonore à un homme en lui affirmant qu’avec son mari, elle utilisait de temps à autre un godemiché, il aurait sans doute été bien étonné.

Au lit, certaines mères de famille sont des tornades ; inversement, certaines femmes que l’on croit uniquement portées sur le sexe, d’après leur manière de s’habiller ou de s’exprimer, ne sont en réalité que des bas-bleus excessivement timides.

En amour comme en tout, il ne faut jamais se fier aux apparences !

16

La vie continuait avec ses hauts et ses bas. Un dimanche, j’étais partie tôt me promener et j’étais en train de déjeuner dans une cafétéria, place de la Nation. J’ai remarqué un homme qui me fixait ; comme moi, il était seul à sa table. Il levait de temps à autre le visage de son assiette pour me sourire et moi, je lui souriais en retour. Je me doutais qu’il allait m’aborder ; comme je n’étais pas pressée, je n’ai rien fait pour l’en empêcher, bien au contraire.

Il était relativement tard, la cafétéria se vidait, nous avions achevé notre repas. L’homme s’est levé, s’est dirigé vers ma table.

— Bonjour. Je peux m’asseoir ?

— Je vous en prie !

Je lui ai fait signe de la main.

— Moi, c’est René.

— Et moi, c’est Marie.

— On peut causer un peu ?

— Je ne suis pas contre.

Il ne m’a pas caché qu’il était marié, mais qu’avec son épouse, ce n’était plus tout à fait ça. Souvent, le dimanche, il partait seul se promener ; elle ne l’accompagnait plus, préférant rendre visite à ses copines. Il avait quarante-huit ans et deux enfants qui n’avaient plus besoin de leur père.

Nous sommes restés une bonne partie de l’après-midi à converser. Il était très cordial, mais aussi très mélancolique. Il m’a émue. Je me sentais bien avec cet homme, la différence d’âge m’importait peu.

Puis nous avons mangé une glace, bu un café. Il était un peu plus de seize heures quand nous avons quitté la cafétéria pour flâner dans les rues de Paris.

Il a proposé qu’on aille à l’hôtel. Je n’ai pas été surprise. Nous avons fait l’amour, c’était dans l’ordre des choses.

Je lui ai laissé mon numéro de portable. Quand nous nous sommes revus, René m’a fait découvrir une pratique que je ne connaissais pas, dont je n’avais jamais entendu parler, le fist-fucking.

Sous son aspect tranquille, René était en réalité très coquin, il me faisait penser à Eléonore. J’ai constaté une fois de plus qu’il ne fallait jamais se fier aux apparences.

Décidément, les Européens étaient bizarres, mais ça ne me déplaisait pas. Je suis curieuse en amour, j’étais donc d’accord pour expérimenter cette technique avec René.

Dans la chambre d’hôtel dans laquelle nous nous sommes à nouveau retrouvés, j’étais allongée nue sur le lit et il me caressait. J’étais de plus en plus excitée, mes tétons se dressaient. René a enfoncé un doigt dans ma chatte humide, puis peu à peu, toute sa main a pénétré au fond de moi. A genoux entre mes cuisses, il fouillait mon sexe.

— Caresse-toi… fais-toi plaisir.

La tête surélevée, posée sur l’oreiller, je voyais tout ce que René faisait, j’étais aux premières loges. Je branlais le bouton pendant que ses doigts remuaient dans ma mouille.

Il a gardé sa main dans mon fourreau jusqu’à ce que j’atteigne l’orgasme. J’ai connu, de cette manière, une extraordinaire jouissance.

Ensuite je lui ai demandé de s’allonger à son tour, et j’ai pris ses couilles dans mes mains. Je les palpais. Accroupie sur lui, un genou de chaque côté de ses cuisses, je lui suçais le gland ; avec ma langue, je tournais autour. René bandait.

— Oh oui, Marie, continue ! Ne t’arrête surtout pas.

Progressivement, sa bite pénétrait dans ma bouche, heurtait la paroi de ma gorge.

En même temps, je lui pressais amoureusement les couilles. Je lui léchais la tige, puis je l’avalais à nouveau et je le pompais.

— J’en peux plus, Marie, je vais jouir !

J’ai serré mes lèvres sur sa queue, passé et repassé ma langue sur son gland. Le corps de René a tressauté ; son sperme a giclé dans ma bouche, j’ai avalé son jus, nettoyé toute sa queue. Ensuite je me suis étendue contre lui.

— C’est bon d’être avec toi, Marie !

Nous nous sommes longtemps caressés, flanc contre flanc. Je jouais avec sa queue qui s’est remise à durcir ; je caressais ses couilles.

Puis j’ai enjambé René, me suis assise sur son sexe raide. Sa bite a glissé toute seule dans mon vagin. Il m’a baisée, limé la chatte. Il a joui le premier, inondant mon ventre de son foutre. Je l’ai suivi de peu. Pressant mon clitoris entre deux doigts, j’ai eu à mon tour un orgasme qui m’a laissée sans forces sur le drap.

Nous nous sommes douchés, rhabillés et nous avons quitté l’hôtel pour retrouver les rumeurs de la ville et entrer dans un bistro prendre un verre.

— Je te téléphone ! m’a-t-il lancé en me quittant.

J’entretenais avec cet homme des rapports troubles. Il était marié, père de famille. C’est lui qui m’appelait quand il voulait qu’on se voie.

René n’avait rien d’un tyran, mais il me tenait tout de même sous sa domination. Chaque fois qu’il me téléphonait, je me débrouillais pour le rejoindre. En journée, il m’était difficile de m’échapper, à cause du travail. On se voyait presque chaque week-end. Il est clair qu’à cette période, j’avais besoin d’une liaison suivie avec un homme comme lui, qui me rassurait, m’apaisait.

On n’allait jamais au même endroit pour baiser. Je lui avais proposé de venir chez moi, mais il préférait l’hôtel. Il avait sur moi, à cause de son charisme, un réel ascendant. C’était difficile de lui dire non quand il avait pris une décision.

— Tu me plais, Marie, tu sais, répétait-il.

Il aimait me déshabiller, il le faisait avec tendresse ; il ne se lassait pas de me caresser partout, jusqu’à ce que je sois juteuse. Je prenais possession de sa queue et je le branlais pour le faire bander. Il introduisait un doigt dans mon vagin, le portait à ses narines, goûtait ma mouille, puis :

— Je vois que ma petite négresse est humide ! me lançait-il.

On riait, je me redressais, l’aidais à ôter ses vêtements.

Dans ses propos, ses mots d’esprit, il n’y avait jamais de connotation raciste. Il se comportait comme un amant épris et exigeant.

Il représentait pour moi la maturité et l’expérience.

Après m’avoir longuement caressée, René s’étendait sur moi, glissait sa queue entre mes seins. Je pressais ma poitrine sur sa tige, je lui serrais l’engin.

Mes deux globes accolés l’un à l’autre formaient une gaine dans laquelle son sexe coulissait. Il projetait ses fesses vers l’avant. A la fin, il ne tenait plus. Il se retirait de mes seins, pointait son gland sur mes lèvres. Je les entrouvrais, il s’enfonçait dans ma bouche, giclait son foutre au fond de ma gorge.

René aimait aussi me prendre en levrette. Alors je me branlais ; à genoux sur le lit, il enfonçait loin son sexe raide dans mon vagin, me bourrait en rythme. Je parvenais presque chaque fois à jouir en même temps que lui et on restait collés l’un à l’autre jusqu’à ce que nos souffles redeviennent réguliers.

Notre relation a duré six mois.

Ce jour-là, dans le bar où nous avions rendez-vous, René est arrivé avec un cadeau. Curieuse, j’ai voulu ouvrir la boîte. Il m’en a empêchée.

— Attends qu’on soit dans la chambre.

C’était un hôtel où nous n’étions jamais allés. René en changeait presque chaque fois.

Nous avons grimpé au premier et, une fois dans la chambre, et la porte refermée, j’ai eu le droit d’ouvrir mon cadeau. A l’intérieur d’une grande boîte recouverte d’un papier décoré de motifs de couleur, se trouvaient un certain nombre d’articles à caractère érotique. Je vous les livre tels que je les ai découverts : une paire de chaussures à talons hauts – il connaissait ma pointure –, des bas blancs, un porte-jarretelles rouge auquel étaient assortis la culotte et le soutien-gorge, un déshabillé rouge carmin, si transparent qu’on aurait dit un voile.

J’ai disposé le tout sur le lit pour mieux admirer ces belles choses.

— C’est de la folie, René !

Je me doutais que tout cela avait coûté très cher.

— Ce n’est rien, à côté de ce que tu vas m’offrir en retour.

J’ai couru me déshabiller dans la salle de bains et, debout devant la grande glace murale, j’ai attaché le porte-jarretelles autour de ma taille, enfilé la culotte de satin et les bas et enfin le soutien-gorge dont les bonnets, découvrant le haut de mes seins, semblaient les donner en offrande. On aurait dit que ces dessous coquins avaient été taillés sur mesure tant ils étaient ajustés à mon corps, mettant en valeur l’arrondi de mes hanches et de mes fesses. Puis j’ai passé aux pieds les escarpins fermés par des brides. La hauteur des talons accusait la cambrure de mes reins.

Le voile rendait plus suggestives encore les formes de mon corps.

Quand je suis sortie de la salle de bains, René était allongé sur le lit. Avec un sifflement admiratif, il m’a fait signe d’approcher.

Je me suis mise à danser en ôtant d’abord le voile qui me couvrait, puis les autres pièces les unes après les autres. Subjugué, René me dévorait des yeux.

— Déshabille-toi en même temps ! lui ai-je dit.

Je continuais à me mouvoir en rythme pendant qu’il ôtait ses vêtements. A la fin, il était nu, et moi, je n’avais gardé que le porte-jarretelles, les bas et les escarpins.

Je lui ai coulé un regard de tigresse qui guette sa proie et j’ai bondi sur lui. J’ai reculé et je me suis placée de façon à ce que son gros orteil s’insinue entre mes grandes lèvres, pénètre mon vagin suintant. Puis, posant ma joue sur son sexe gonflé, j’ai palpé ses couilles. Du bout de ma langue, je lui ai léché le gland, et la bite tout entière a disparu dans ma bouche. Il n’a pas pu se retenir plus longtemps, j’ai avalé son sperme jusqu’à la dernière goutte.

J’avais ôté mes dessous et j’étais pieds nus, le corps recouvert du voile léger. J’ai sorti deux cocas du petit frigo mis à notre disposition, j’ai tendu l’une des canettes à René et me suis assise au bord du lit.

Sa main, qu’il avait passée dans les pans du déshabillé, jouait avec mes poils. Il rebandait. Il enfonça son doigt dans ma fente. Elle était trempée. Puis il commença à branler mon clito.

Je n’en pouvais plus. Je me suis mise à califourchon sur son sexe tout gonflé qui m’a pénétrée comme un dard. Pendant qu’il me besognait, je donnais des coups de reins pour accentuer le mouvement. Nous sentions monter la fièvre, nos corps étaient en sueur. J’ai eu un orgasme au moment où il éjaculait en moi.

Nous avions perdu la notion du temps. Assoupis, repus, nous sommes restés plusieurs heures dans la chambre d’hôtel. Chaque fois que j’étais avec René, chaque fois que l’on baisait, je ressentais un immense bien-être et je sais que c’était réciproque.

Pourtant, nos rendez-vous coquins se sont peu à peu espacés. Un moment, nous avons pensé orienter nos existences l’une vers l’autre, mais la vie en a décidé autrement. D’un commun accord, nous avons mis fin à notre relation. Après un dernier adieu, chacun est parti de son côté. J’ai gardé en souvenir les cadeaux de René ; chaque fois que je les redécouvre, j’ai une pensée mélancolique pour l’amant avec qui j’ai partagé des instants d’une rare intensité.

Qu’est-il devenu depuis ?

Epilogue

Au bout de trois ans passés en France, trois années bien remplies, j’ai eu le mal du pays. J’ai donc décidé de revenir définitivement à Libreville et, comme d’habitude, mon père et ma mère ont respecté mon choix et m’ont accueillie avec tendresse.

Je sais que, forte de mon expérience française, je trouverai plus facilement du travail dans mon pays natal, à moins que je ne trouve d’abord un mari, mais je ne me sens pas encore prête à m’engager dans cette voie : j’aime trop le sexe et ma liberté pour partager mon existence avec un homme et exclure les autres.

C’est un ami qui m’a proposé de vous raconter mon histoire avant de rentrer au pays. Au début, je lui ai répondu que ça n’intéresserait personne. Il a insisté.

— Détrompe-toi. Je crois, au contraire, que beaucoup de lecteurs seront intéressés par les aventures d’une jeune femme africaine qui débarque en France, par ta manière d’être et de voir les choses.

Et c’est comme ça que je m’y suis mise. J’ai rédigé mon histoire ; il m’a aidée pour les corrections et la mise en forme. Je dois dire que j’ai pris beaucoup de plaisir à l’écrire. Je ne regrette rien, surtout pas ces moments privilégiés de baise que j’ai essayé de vous décrire. Je vous la transmets comme on poste une lettre à un ami, en espérant que vous la lirez avec autant de plaisir que j’en ai eu à la vivre !